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Fußballextra seit 1984 - Saison 2013/2014 - Laufende Nr. +104 vom   08. Jul. 2021   

++   Sportliche Mitteilungen nicht nur für den Gelsenkirchener Süden   ++ 
Homepages: www.fussballkondition.de    www.gelsenkirchenmarathon.de     Webmaster, Sieghard Tinibel  

Form des Gelsenkirchener Marathon in der online Übersicht: https://my.raceresult.com/3594/?lang=   
Es geht nur über mehr politcal corektness in allen Bereichen des sportlichen Zusammenlebens mit Regeln der IHK (D) 

    

„Es geht nur über mehr politcal corektness in 
allen Bereichen des sportlichen Zusammenlebens 

– Parteien aller Couleur -einschließlich AfD- 
haben in Europa den letzten Schuss nicht gehört! 

Politiker prüft Euer Gewissen gegenüber der 
Jugend und dem Drogenkonsum! Es geht nicht 
allein bei den Wahlen um Laschet oder Söder im 
kommenden Herbst in Berlin. Es geht vielmehr um 
eine Harmonisierung der Gesellschaft! Dies erreicht 

man nur mit klarem Verstand - ohne Drogen!“  
 

http://www.fussballkondition.de/
http://www.gelsenkirchenmarathon.de/
https://my.raceresult.com/3594/?lang
https://books.google.de/books?hl=de&lr=&id=BdmhBRgKIBIC&oi=fnd&pg=PA5&dq=political+correctness+deutsch&ots=sMNTecKUby&sig=Nwxep3Fqy4ApXTt68O6TO9A1wCY#v=onepage&q=political%20correctness%20deutsch&f=false
http://www.kmdd.de/
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Dem Europäischem Fußball droht der 
Bankrott durch Konkurrenzdenken und 

Begehrlichkeiten aller.  
 

MSN.COM 
Grüne drängen auf Verdopplung des 

Klimaschutzetats 
Nach dem Scheitern des 

Klimaschutzgesetzes müssen Union und 
SPD nachbessern. Die Grünen plädieren 

https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.msn.com%2Fde-de%2Fnachrichten%2Fpolitik%2Fgr%25C3%25BCne-dr%25C3%25A4ngen-auf-verdopplung-des-klimaschutzetats%2Far-BB1gpp0o%3Ffbclid%3DIwAR0fxQBNRIz5ycytauf2bJMDZuIEGfm16isKAR1FvdFkGHE06lOSRBx0iPs&h=AT2jO_9d7_dtVMAHOgw4Xkw2kySTqxctX7wS7-8M9JsGL32NvHMT9ALxVhiQ9qv8tPj4-Onyx8NUsohYByCdPYEiw-uVSagYgjQAliicElkHDcR4PhnMSPERVVS0eZYr6CcaY3A
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.msn.com%2Fde-de%2Fnachrichten%2Fpolitik%2Fgr%25C3%25BCne-dr%25C3%25A4ngen-auf-verdopplung-des-klimaschutzetats%2Far-BB1gpp0o%3Ffbclid%3DIwAR0fxQBNRIz5ycytauf2bJMDZuIEGfm16isKAR1FvdFkGHE06lOSRBx0iPs&h=AT2jO_9d7_dtVMAHOgw4Xkw2kySTqxctX7wS7-8M9JsGL32NvHMT9ALxVhiQ9qv8tPj4-Onyx8NUsohYByCdPYEiw-uVSagYgjQAliicElkHDcR4PhnMSPERVVS0eZYr6CcaY3A
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für mehr finanziellen Einsatz – und noch 
ambitioniertere CO₂-Einsparungen. 

 
19.04.2021 - 06:58 | Quelle: dpa/Transfermarkt | Lesedauer: unter 7 Min. 

 

https://www.transfermarkt.de/uefa-exekutivkomitee/startseite/verein/30827/from/newsansicht
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BVB & Bayern unterstützen CL-Reform  

• Bestätigt: 12 Top-Klubs wollen Superliga gründen – „Auf 
Begehrlichkeiten reagieren“ 

Teilnehmer, Modus, Finanzen: Zwölf Klubs aus drei Ländern 
haben sich so konkret wie nie und erstmals in aller 
Öffentlichkeit zu ihren Plänen für eine neue Superliga bekannt 
und dem europäischen Fußball damit mächtig vors Schienbein 
getreten. Angeführt von Real Madrid, Juventus 
Turin und Manchester United, deren Vertreter den Vorstand 
der erlösträchtigen Vereinigung bilden sollen, sind insgesamt 
sechs Klubs aus England und je drei aus Spanien und Italien in 
der Nacht von Sonntag zu Montag aus der Deckung gekommen. 
Die meisten heimischen Fans der Mannschaften schliefen da 
bereits – im Gegensatz zu Anhängern in den lukrativen Märkten 
in Nordamerika und Asien. 
 

 

• Diese 12 Top-Klubs sind Gründungsmitglieder der Superliga 

MANCHESTER CITY - KADERWERT: 1,03 MILLIARDEN € 
12/12 

AC MAILAND - KADERWERT: 508,8 MIO. € 
1/12 

FC ARSENAL - KADERWERT: 549,1 MIO. € 
2/12 

INTER MAILAND - KADERWERT: 618,3 MIO. € 
3/12 

JUVENTUS TURIN - KADERWERT: 678,1 MIO. € 
4/12 

TOTTENHAM HOTSPUR - KADERWERT: 680,8 MIO. € 
5/12 

MANCHESTER UNITED - KADERWERT: 717,95 MIO. € 

https://www.transfermarkt.de/bestatigt-12-top-klubs-wollen-superliga-grunden-ndash-bdquo-auf-begehrlichkeiten-reagieren-ldquo-/view/news/383656
https://www.transfermarkt.de/real-madrid/startseite/verein/418
https://www.transfermarkt.de/juventus-turin/startseite/verein/506
https://www.transfermarkt.de/juventus-turin/startseite/verein/506
https://www.transfermarkt.de/manchester-united/startseite/verein/985
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6/12 

REAL MADRID - KADERWERT: 745,5 MIO. € 
7/12 

ATLÉTICO MADRID - KADERWERT: 748 MIO. € 
8/12 

FC CHELSEA - KADERWERT: 779,8 MIO. € 
9/12 

FC BARCELONA - KADERWERT: 823 MIO. € 
10/12 

FC LIVERPOOL - KADERWERT: 1,01 MILLIARDEN € 
11/12 

MANCHESTER CITY - KADERWERT: 1,03 MILLIARDEN € 
12/12 

AC MAILAND - KADERWERT: 508,8 MIO. € 
1/12 

 

Mit der angeblich weltweiten Nachfrage nach einem neuen Wettbewerb, der über eine ganze Saison hinweg zahlreiche 

Spitzenspiele mit vielen der klangvollsten Namen des europäischen Fußballs garantiert, argumentierte Real-Madrid-

Präsident Florentino Pérez in der Mitteilung dann auch. „Wir werden dem Fußball auf jedem Level helfen und ihn zu seinem 

rechtmäßigen Platz in der Welt bringen. Fußball ist der einzige globale Sport auf der Welt mit mehr als vier Milliarden Fans, 

und unsere Verantwortung als große Klubs ist es, auf deren Begehrlichkeiten zu reagieren“, ließ sich der spanische Funktionär 

zitieren, der als „Chairman“, also als Vorstandsvorsitzender fungieren soll. 

 

 

 

COMMUNITY 

Über die Europacups mitdiskutieren 

  

 

 

 

Wie die Superliga offiziell heißt, ging aus den Mitteilungen auf den Webseiten der Klubs nicht eindeutig hervor: Sowohl von 

„European Super League“ wie auch mehrheitlich von „Super League“ war die Rede. Klar definiert ist dagegen die Liste der 

Gründungsmitglieder: Der FC Arsenal, Manchester United, der FC Liverpool, Tottenham Hotspur, der FC Chelsea 

und Manchester City aus England sind dabei, die beiden Mailänder Clubs AC und Inter sowie Juventus Turin aus Italien und 

die spanischen Top-Klubs FC Barcelona, Atlético Madrid und Rekordmeister Real Madrid. Diese zwölf Schwergewichte 

gehen zudem davon aus, dass sich noch drei weitere Vereine ihrem Zirkel anschließen werden – aus Deutschland oder 

Frankreich etwa ist bislang keine Mannschaft dabei. Der FC Bayern und Borussia Dortmund sollen entsprechende Angebote 

abgelehnt haben. 

 

 

Update, 10:55 Uhr: BVB-Geschäftsführung Hans-Joachim Watzke erklärte am Montag: „Die Mitglieder des Boards der 

https://www.transfermarkt.de/florentino-perez/profil/trainer/10317
https://www.transfermarkt.de/champions-league-amp-europa-league/detail/forum/53
https://www.transfermarkt.de/champions-league-amp-europa-league/detail/forum/53
https://www.transfermarkt.de/champions-league-amp-europa-league/detail/forum/53
https://www.transfermarkt.de/champions-league-amp-europa-league/detail/forum/53
https://www.transfermarkt.de/fc-liverpool/startseite/verein/31
https://www.transfermarkt.de/tottenham-hotspur/startseite/verein/148
https://www.transfermarkt.de/manchester-city/startseite/verein/281
https://www.transfermarkt.de/ac-mailand/startseite/verein/5
https://www.transfermarkt.de/inter-mailand/startseite/verein/46
https://www.transfermarkt.de/fc-barcelona/startseite/verein/131
https://www.transfermarkt.de/atletico-madrid/startseite/verein/13
https://www.transfermarkt.de/fc-bayern-munchen/startseite/verein/27
https://www.transfermarkt.de/borussia-dortmund/startseite/verein/16
https://www.transfermarkt.de/hans-joachim-watzke/profil/trainer/6910
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European Club Association (ECA) haben sich am Sonntagabend zu einer virtuellen Konferenz zusammengeschlossen und 

bekräftigt, dass der Board-Beschluss vom vergangenen Freitag nach wie vor Gültigkeit hat. Dieser Beschluss besagt, dass die Klubs 

die geplante Reform der UEFA Champions League umsetzen wollen. Es war die klare Meinung der Mitglieder des ECA-Boards, dass 

man die Pläne zur Gründung einer Super League ablehnt.“ Watzke betonte zudem, dass „beide deutschen Klubs, die im ECA-Board 

vertreten sind, der FC Bayern München und Borussia Dortmund, in allen Gesprächen zu 100 Prozent deckungsgleiche 

Auffassungen vertreten haben“. 

 

 

• Superliga wird von US-Bank JP Morgan finanziert – 20 Mannschaften geplant 

 

 

Gelockt wird mit der Ankündigung, dass den Gründungsvereinen zunächst 3,5 Milliarden Euro zur Verfügung stehen sollen – 

bei einer Einlage von, so geht aus der Mitteilung des börsennotierten Klubs Juventus Turin hervor, 2 Millionen und, falls nötig, 

bis zu weiteren 8 Mio. Euro je Gründungsmitglied. Der größte Teil der Einnahmen soll wohl wie üblich aus der Vermarktung 

der TV-Rechte kommen. Die Vereine wollen auch Solidaritätszahlungen leisten und so nach eigenem Bekunden dafür sorgen, 

dass die ganze europäische Fußball-Pyramide von ihrem Plan profitiert. 

 

 

Update, 12:31 Uhr: Die neue Superliga wird von der US-Großbank „JP Morgan“ unterstützt. Das bestätigte das Unternehmen am 

Montag der englischen Nachrichtenagentur PA. „JP Morgan“ sichert demnach die Finanzierung des neuen Wettbewerbs, der den 

Teilnehmern garantierte Einnahmen in dreistelliger Millionenhöhe sichern soll. 

 

 

• Marseille bis München: Alle Champions-League-Sieger seit 1993 

SAISON 19/20 - 23.08.2020 - PSG 0:1 FC BAYERN 

Zum Spielbericht 
28/28 

SAISON 92/93 - 26.05.1993 - MARSEILLE 1:0 AC MAILAND 

Zum Spielbericht 
1/28 

SAISON 93/94 - 18.05.1994 - AC MAILAND 4:0 BARCELONA 

Zum Spielbericht 
2/28 

SAISON 94/95 - 24.05.1995 - AJAX 1:0 AC MAILAND 

Zum Spielbericht 
3/28 

SAISON 95/96 - 22.05.1996 - JUVENTUS 5:3 AJAX NACH ELFMETERSCHIESSEN 

Zum Spielbericht 
4/28 

SAISON 96/97 - 28.05.1997 - BORUSSIA DORTMUND 3:1 JUVENTUS 

Zum Spielbericht 

https://www.transfermarkt.de/spielbericht/index/spielbericht/3421017
https://www.transfermarkt.de/spielbericht/index/spielbericht/1019745
https://www.transfermarkt.de/spielbericht/index/spielbericht/983320
https://www.transfermarkt.de/spielbericht/index/spielbericht/1019806
https://www.transfermarkt.de/spielbericht/index/spielbericht/1067646
https://www.transfermarkt.de/spielbericht/index/spielbericht/990547
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5/28 

SAISON 97/98 - 20.05.1998 - REAL MADRID 1:0 JUVENTUS 

Zum Spielbericht 
6/28 

SAISON 98/99 - 26.05.1999 - MANCHESTER UNITED 2:1 BAYERN MÜNCHEN 

Zum Spielbericht 
7/28 

SAISON 99/00 - 24.05.2000 - REAL MADRID 3:0 VALENCIA 

Zum Spielbericht 
8/28 

SAISON 00/01 - 23.05.2001 - BAYERN MÜNCHEN 5:4 VALENCIA NACH ELFMETERSCHIESSE 

Zum Spielbericht 
9/28 

SAISON 01/02 - 15.05.2002 - LEVERKUSEN 1:2 REAL MADRID 

Zum Spielbericht 
10/28 

SAISON 02/03 - 28.05.2003 - JUVENTUS 2:3 AC MAILAND NACH ELFMETERSCHIESSE 

Zum Spielbericht 
11/28 

SAISON 03/04 - 26.05.2004 - MONACO 0:3 PORTO 

Zum Spielbericht 
12/28 

SAISON 04/05 - 25.05.2005 - LIVERPOOL 6:5 AC MAILAND NACH ELFMETERSCHIESSE 

Zum Spielbericht 
13/28 

SAISON 05/06 - 17.05.2006 - BARCELONA 2:1 ARSENAL 

Zum Spielbericht 
14/28 

SAISON 06/07 - 23.05.2007 - LIVERPOOL 1:2 AC MAILAND 

Zum Spielbericht 
15/28 

SAISON 07/08 - 21.05.2008 - MANCHESTER UNITED 6:5 CHELSEA NACH ELFMETERSCHIESSEN 

Zum Spielbericht 
16/28 

SAISON 08/09 - 27.05.2009 - BARCELONA 2:0 MANCHESTER UNITED 

Zum Spielbericht 
17/28 

SAISON 09/10 - 22.05.2010 - INTER 2:0 BAYERN MÜNCHEN 

Zum Spielbericht 
18/28 

SAISON 10/11 - 28.05.2011 - BARCELONA 3:1 MANCHESTER UNITED 

Zum Spielbericht 
19/28 

SAISON 11/12 - 19.05.2012 - BAYERN MÜNCHEN 4:5 CHELSEA NACH ELFMETERSCHIESSE 

Zum Spielbericht 
20/28 

https://www.transfermarkt.de/spielbericht/index/spielbericht/1069421
https://www.transfermarkt.de/spielbericht/index/spielbericht/983044
https://www.transfermarkt.de/spielbericht/index/spielbericht/984698
https://www.transfermarkt.de/spielbericht/index/spielbericht/990248
https://www.transfermarkt.de/spielbericht/index/spielbericht/1004719
https://www.transfermarkt.de/spielbericht/index/spielbericht/985129
https://www.transfermarkt.de/spielbericht/index/spielbericht/303
https://www.transfermarkt.de/spielbericht/index/spielbericht/31195
https://www.transfermarkt.de/spielbericht/index/spielbericht/53463
https://www.transfermarkt.de/spielbericht/index/spielbericht/68267
https://www.transfermarkt.de/spielbericht/index/spielbericht/909764
https://www.transfermarkt.de/spielbericht/index/spielbericht/946099
https://www.transfermarkt.de/spielbericht/index/spielbericht/1016825
https://www.transfermarkt.de/spielbericht/index/spielbericht/1102390
https://www.transfermarkt.de/spielbericht/index/spielbericht/2208062
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SAISON 12/13 - 25.05.2013 - BORUSSIA DORTMUND 1:2 BAYERN MÜNCHEN 

Zum Spielbericht 
21/28 

SAISON 13/14 - 24.05.2014 - REAL MADRID 4:1 ATLÉTICO MADRID 

Zum Spielbericht 
22/28 

SAISON 14/15 - 06.06.2015 - JUVENTUS 1:3 BARCELONA 

Zum Spielbericht 
23/28 

SAISON 15/16 - 28.05.2016 - REAL MADRID 6:4 ATLÉTICO MADRID NACH ELFMETERSCHIESSE 

Zum Spielbericht 
24/28 

SAISON 16/17 - 03.06.2017 - JUVENTUS 1:4 REAL MADRID 

Zum Spielbericht 
25/28 

SAISON 17/18 - 26.05.2018 - REAL MADRID 3:1 LIVERPOOL 

Zum Spielbericht 
26/28 

SAISON 18/19 - 01.06.2019 - SPURS 0:2 LIVERPOOL 

Zum Spielbericht 
27/28 

SAISON 19/20 - 23.08.2020 - PSG 0:1 FC BAYERN 

Zum Spielbericht 
28/28 

SAISON 92/93 - 26.05.1993 - MARSEILLE 1:0 AC MAILAND 

Zum Spielbericht 
1/28 

 

 

Gespielt werden soll mit insgesamt 20 Mannschaften in zwei Zehnergruppen. Die Top-3 sind sicher im Viertelfinale, die Teams 

auf Platz vier und fünf machen in Hin- und Rückspiel den letzten Platz fürs Viertelfinale aus. Danach geht es im aus 

der Champions League bekannten K.-o.-System mit Hin- und Rückspielen in Viertel- und Halbfinals sowie einem Endspiel an 

neutralem Ort weiter. Die fünf zusätzlichen Teams sollen sich jedes Jahr aufs Neue qualifizieren müssen – wie und auf 

Grundlage welcher Wettbewerbe, das ließen die Gründer offen. 

Gretas Ideengeber – schwedische Nächte sind 

besonders im Winter, dunkel, lang und kalt! 
 

Stephen King: „Später“ Geister der Kindheit 
Seine außergewöhnlichen Fähigkeiten werden ihm zum Verhängnis: In seinem neuen Roman erzählt 

Bestseller-Autor Stephen King von einem New Yorker Jungen, der Tote sehen kann. Als Erwachsene 

https://www.transfermarkt.de/spielbericht/index/spielbericht/2314690
https://www.transfermarkt.de/spielbericht/index/spielbericht/2456475
https://www.transfermarkt.de/spielbericht/index/spielbericht/2567502
https://www.transfermarkt.de/spielbericht/index/spielbericht/2690027
https://www.transfermarkt.de/spielbericht/index/spielbericht/2853591
https://www.transfermarkt.de/spielbericht/index/spielbericht/3038747
https://www.transfermarkt.de/spielbericht/index/spielbericht/3183105
https://www.transfermarkt.de/spielbericht/index/spielbericht/3421017
https://www.transfermarkt.de/spielbericht/index/spielbericht/1019745
https://www.transfermarkt.de/uefa-champions-league/startseite/pokalwettbewerb/CL
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beginnen, seine übersinnlichen Kräfte für ihre Zwecke auszubeuten, wird Jamies Kindheit zur Horrorstory. 

Von Christoph Schröder 

Hören Sie unsere Beiträge in der Dlf Audiothek 

 

Der 1947 geborene US-Amerikaner Stephen King wird längst nicht mehr als Trivialschriftsteller abgetan. 

Vielmehr hat auch die Literaturkritik erkannt, dass King wie nur wenige sechs Jahrzehnte amerikanische 

Wirklichkeit abbildet. (Cover Heyne Verlag / Autorenportrait picture alliance/AP Images | Mark Lennihan) 

•  E-Mail 

•  Teilen 

•  Tweet 

•  Pocket 

•  Drucken 

•  Podcast 

• MEHR ZUM THEMA 

Dominique Manotti: „Marseille.73“ „Der Algerienkrieg ist nicht vorbei“ 

100. Geburtstag von Patricia Highsmith Die Mutter der sympathischen Verbrecher 

Stephen Hunter: „Im Visier des Snipers“ Die Technik des Tötens 

Jamie Conklin, der Ich-Erzähler von Stephen Kings neuem Roman, ist sechs Jahre alt, als er zum ersten Mal 

bemerkt, dass er über außergewöhnliche Fähigkeiten verfügt. Gemeinsam mit seiner Mutter, einer 

erfolgreichen New Yorker Literaturagentin, kommt er im Central Park an einer Unfallstelle vorbei. Offenbar ist 

ein Fahrradfahrer gestürzt; er liegt auf der Straße. Passanten haben sein Gesicht mit einer Jacke bedeckt. 

Jamie sieht die schwarzen Hosen des Mannes und seine blutigen Beine. Als Jamie sich umschaut, erblickt er 

allerdings etwas, was offensichtlich keiner der Umstehenden außer ihm zu bemerken scheint: 

„Neben ihm stand derselbe Mann mit denselben Fahrradshorts und derselben Knieschiene. Er hatte weiße 

https://www.deutschlandfunk.de/dlf-audiothek.3363.de.html
mailto:?subject=Geister%20der%20Kindheit%20%7C%20Deutschlandfunk&body=Stephen%20King%3A%20%22Sp%C3%A4ter%22%0D%0AGeister%20der%20Kindheit%0D%0A%0D%0ASeine%20au%C3%9Fergew%C3%B6hnlichen%20F%C3%A4higkeiten%20werden%20ihm%20zum%20Verh%C3%A4ngnis%3A%20In%20seinem%20neuen%20Roman%20erz%C3%A4hlt%20Bestseller-Autor%20Stephen%20King%20von%20einem%20New%20Yorker%20Jungen%2C%20der%20Tote%20sehen%20kann.%20Als%20Erwachsene%20beginnen%2C%20seine%20%C3%BCbersinnlichen%20Kr%C3%A4fte%20f%C3%BCr%20ihre%20Zwecke%20auszubeuten%2C%20wird%20Jamies%20Kindheit%20zur%20Horrorstory.%0D%0A%0D%0Ahttps%3A%2F%2Fwww.deutschlandfunk.de%2Fstephen-king-spaeter-geister-der-kindheit.700.de.html%3Fdram%3Aarticle_id%3D494290
http://www.facebook.com/sharer.php?u=https%3A%2F%2Fwww.deutschlandfunk.de%2Fstephen-king-spaeter-geister-der-kindheit.700.de.html%3Fdram%3Aarticle_id%3D494290&t=Geister%20der%20Kindheit
https://twitter.com/intent/tweet?text=Stephen%20King%3A%20%22Sp%C3%A4ter%22%20-%20Geister%20der%20Kindheit%20https%3A%2F%2Fwww.deutschlandfunk.de%2Fstephen-king-spaeter-geister-der-kindheit.700.de.html%3Fdram%3Aarticle_id%3D494290
https://getpocket.com/edit?url=https%3A%2F%2Fwww.deutschlandfunk.de%2Fstephen-king-spaeter-geister-der-kindheit.700.de.html%3Fdram%3Aarticle_id%3D494290
javascript:window.print()
https://www.deutschlandfunk.de/stephen-king-spaeter-geister-der-kindheit.700.de.html?dram:article_id=494290
https://www.deutschlandfunk.de/dominique-manotti-marseille-73-der-algerienkrieg-ist-nicht.700.de.html?dram:article_id=488973
https://www.deutschlandfunk.de/100-geburtstag-von-patricia-highsmith-die-mutter-der.871.de.html?dram:article_id=491009
https://www.deutschlandfunkkultur.de/stephen-hunter-im-visier-des-snipers-die-technik-des-toetens.2150.de.html?dram:article_id=492030


  

 10 

Haare mit Blut darin. Das Gesicht war in der Mitte eingedrückt, weil er wohl auf der Bordsteinkante aufgeprallt 

war.“ 

• Klassische King'sche Motive 

Jamie Conklin kann Tote sehen. Der Rückkehrer aus dem Totenreich, ist im riesigen Universum Stephen Kings 

ein ebenso klassisches Motiv wie das des Mediums, das eine Brücke in die Realität schlägt. Man denke nur an 

Kings berühmte Romane „Shining“ oder auch „Friedhof der Kuscheltiere“. Jamie, das ist die Grundidee des 

neuen Romans, ist nicht nur in der Lage, mit den Toten zu sprechen. Darüber hinaus müssen sie ihm auch auf 

die Fragen, die er ihnen stellt wahrheitsgemäß antworten. Schließlich haben sie auch nichts mehr zu verlieren. 

Diese Fähigkeit, von deren tatsächlicher Existenz Jamie auch seine ihn über alles liebende Mutter überzeugen 

kann, hat zu Beginn noch nichts Bedrohliches. Erzählt werden die Ereignisse allerdings rückblickend vom 

mittlerweile 22-jährigen Jamie, der immer wieder betont, dass es sich um eine Horrorstory handelt. Das bezieht 

sich nicht nur darauf, dass die Toten für Jamie nicht tot sind, sondern auch darauf, dass Jamies anfangs 

glückliche, wenn auch vaterlose Kindheit Stück für Stück zerbröckelt. 

• Ritual gegen Angst und Geister 

Die Mutter hat sich in der Immobilienkrise von 2008 verspekuliert und gerät finanziell ins Schleudern. Zudem ist 

ihre neue Lebenspartnerin, eine Polizistin, aufgrund krummer Geschäfte ins Visier der Kollegen geraten. Beide 

nutzen Jamies Fähigkeiten aus, um sich aus dem Sumpf zu ziehen. Dabei macht Jamie Bekanntschaft mit 

einem Toten, einem Serienattentäter, der nicht wie alle anderen zuvor nach kurzer Zeit verschwindet, sondern 

ihn stattdessen verfolgt. Es ist ein ehemaliger Nachbar, ein emeritierter Professor für Literatur, der Jamie 

daraufhin mit dem sogenannten Ritual von Chüd bekannt macht: 

„Der Zweck bestehe darin, ein Gefühl des vollkommenen Nichts und den dadurch entstehenden Zustand von 

Gelassenheit und spiritueller Klarheit zu erreichen. Als nützlich gelte es zudem dafür, Dämonen zu bekämpfen, 

sowohl jene im eigenen Geist wie auch den übernatürlichen Typus, der uns von außen her bedränge.“ 

Dieses Ritual von Chüd nimmt bereits in Stephen Kings wohl berühmtesten Roman „Es“ eine zentrale Rolle 

ein. Es beschreibt, wie ein Monster und sein Gegner sich in einem finalen Kampf gegenseitig auf die Zunge 

beißen und dabei in die Augen blicken. Anders gesagt: Es geht darum, sich dem Grauen zu stellen, anstatt 

davor davonzulaufen. Man kann diese Wiederaufnahme einer Idee als eine Hommage Kings an sich selbst 

betrachten. Oder aber auch als einen Beleg dafür, dass „Später“ im Vergleich zu anderen Werken Kings nicht 

eben vor neuen Einfällen strotzt. 

• Überraschungsarme Kriminalstory 

King kann routiniert Plots bauen, Spannung erzeugen und arbeitet, in diesem Fall geradezu exzessiv, mit 

Cliffhangern. Andererseits ist das Terrain, auf dem er seine Stärken ausspielt, eher der sorgfältig aufgebaute 

Mikrokosmos einer Kleinstadt als die Metropole New York. „Später“ entwickelt sich auf für King-Verhältnisse 

knappen Raum von 300 Seiten zu einer streckenweise spannenden, aber auch recht überraschungsarmen 

Kriminalstory mit übersinnlich aufgeladenem Showdown. Der 22-jährige Erzähler Jamie rekapituliert im 
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Nachhinein seine damalige Situation: 

„Das Wort, um das es hier geht, ist nicht vulgär. Es lautet ‚später‘, wie in ‚später habe ich erfahren‘. Ich weiß, 

dass das monoton klingt, aber ich hatte keine andere Wahl. Meine Geschichte fängt nämlich in einer Zeit an, 

wo ich noch an den Weihnachtsmann und an die Zahnfee glaubte.“ 

„Später“ ist der Roman einer gestohlenen Kindheit. Das eigentliche Thema ist, wie so oft bei King, der von den 

gesellschaftlichen Umständen erzeugte Horror, der sich in seinen unberechenbaren Ausprägungen auf ein bis 

dahin unschuldiges Dasein legt. Die Immobilienkrise, die Gier, die Angst vor sozialem Abstieg – all das sind 

Platzhalter für eine Welt, die keine Rücksichten nimmt, wenn es gilt, den eigenen Kopf zu retten. Auch das ist 

nicht neu. Stephen King wird mit Sicherheit wieder gewichtigere Romane schreiben. Später. 

Stephen King: „Später“ 

Aus dem Englischen von Bernhard Kleinschmidt 

Heyne Verlag, München, 304 Seiten, 22 Euro 

 
 
 
GMC - Virtuelle Sportschule 
https://www.google.com/maps/uv?pb=!1s0x47b8e70c5d6cad47%3A0xbdfd9
a463f4f745a!3m1!7e131!5sSieghard%20Tinibel%20-%20G-M-C%20-
%20Int.%20Gelsenkirchener%20Volkslauf%20mit%20HOMAMA!15sCgIgAQ&
hl=de&imagekey=!1e3!2s-
vMNq5RYJYy8%2FX8wDpsByJ9I%2FAAAAAAAAAhg%2FH2VExC86emssoOzdy
Qq2U1PNc2xEecGKQCJUFGAYYCw   
 
Quartiersmuseum für Sport und Gesellschaft  
 
https://www.google.com/maps/uv?pb=!1s0x47b8e7aa4dfb0d2b%3A0x9340a
2eaeba81d56!3m1!7e115!4shttps%3A%2F%2Flh5.googleusercontent.com%2F

p%2FAF1QipM4KvFaXTteH7V68nEBd-9h5VSU1wTbsPbWw2MH%3Dw180-
h160-k-no!5squartiersmuseum%20rotthausen%20-

%20Google%20Suche!15sCgIgAQ&imagekey=!1e10!2sAF1QipM4KvFaXTteH7V
68nEBd-

9h5VSU1wTbsPbWw2MH&hl=de&sa=X&ved=2ahUKEwiYhOmXs7nuAhUDcBQK
Hcq3BPwQoiowFHoECB8QAw 

„Fühlt Euch wohl beim Sport in Gelsenkirchen!“ 

https://www.google.com/maps/uv?pb=!1s0x47b8e70c5d6cad47%3A0xbdfd9a463f4f745a!3m1!7e131!5sSieghard%20Tinibel%20-%20G-M-C%20-%20Int.%20Gelsenkirchener%20Volkslauf%20mit%20HOMAMA!15sCgIgAQ&hl=de&imagekey=!1e3!2s-vMNq5RYJYy8%2FX8wDpsByJ9I%2FAAAAAAAAAhg%2FH2VExC86emssoOzdyQq2U1PNc2xEecGKQCJUFGAYYCw
https://www.google.com/maps/uv?pb=!1s0x47b8e70c5d6cad47%3A0xbdfd9a463f4f745a!3m1!7e131!5sSieghard%20Tinibel%20-%20G-M-C%20-%20Int.%20Gelsenkirchener%20Volkslauf%20mit%20HOMAMA!15sCgIgAQ&hl=de&imagekey=!1e3!2s-vMNq5RYJYy8%2FX8wDpsByJ9I%2FAAAAAAAAAhg%2FH2VExC86emssoOzdyQq2U1PNc2xEecGKQCJUFGAYYCw
https://www.google.com/maps/uv?pb=!1s0x47b8e70c5d6cad47%3A0xbdfd9a463f4f745a!3m1!7e131!5sSieghard%20Tinibel%20-%20G-M-C%20-%20Int.%20Gelsenkirchener%20Volkslauf%20mit%20HOMAMA!15sCgIgAQ&hl=de&imagekey=!1e3!2s-vMNq5RYJYy8%2FX8wDpsByJ9I%2FAAAAAAAAAhg%2FH2VExC86emssoOzdyQq2U1PNc2xEecGKQCJUFGAYYCw
https://www.google.com/maps/uv?pb=!1s0x47b8e70c5d6cad47%3A0xbdfd9a463f4f745a!3m1!7e131!5sSieghard%20Tinibel%20-%20G-M-C%20-%20Int.%20Gelsenkirchener%20Volkslauf%20mit%20HOMAMA!15sCgIgAQ&hl=de&imagekey=!1e3!2s-vMNq5RYJYy8%2FX8wDpsByJ9I%2FAAAAAAAAAhg%2FH2VExC86emssoOzdyQq2U1PNc2xEecGKQCJUFGAYYCw
https://www.google.com/maps/uv?pb=!1s0x47b8e70c5d6cad47%3A0xbdfd9a463f4f745a!3m1!7e131!5sSieghard%20Tinibel%20-%20G-M-C%20-%20Int.%20Gelsenkirchener%20Volkslauf%20mit%20HOMAMA!15sCgIgAQ&hl=de&imagekey=!1e3!2s-vMNq5RYJYy8%2FX8wDpsByJ9I%2FAAAAAAAAAhg%2FH2VExC86emssoOzdyQq2U1PNc2xEecGKQCJUFGAYYCw
https://www.google.com/maps/uv?pb=!1s0x47b8e70c5d6cad47%3A0xbdfd9a463f4f745a!3m1!7e131!5sSieghard%20Tinibel%20-%20G-M-C%20-%20Int.%20Gelsenkirchener%20Volkslauf%20mit%20HOMAMA!15sCgIgAQ&hl=de&imagekey=!1e3!2s-vMNq5RYJYy8%2FX8wDpsByJ9I%2FAAAAAAAAAhg%2FH2VExC86emssoOzdyQq2U1PNc2xEecGKQCJUFGAYYCw
https://www.google.com/maps/uv?pb=!1s0x47b8e7aa4dfb0d2b%3A0x9340a2eaeba81d56!3m1!7e115!4shttps%3A%2F%2Flh5.googleusercontent.com%2Fp%2FAF1QipM4KvFaXTteH7V68nEBd-9h5VSU1wTbsPbWw2MH%3Dw180-h160-k-no!5squartiersmuseum%20rotthausen%20-%20Google%20Suche!15sCgIgAQ&imagekey=!1e10!2sAF1QipM4KvFaXTteH7V68nEBd-9h5VSU1wTbsPbWw2MH&hl=de&sa=X&ved=2ahUKEwiYhOmXs7nuAhUDcBQKHcq3BPwQoiowFHoECB8QAw
https://www.google.com/maps/uv?pb=!1s0x47b8e7aa4dfb0d2b%3A0x9340a2eaeba81d56!3m1!7e115!4shttps%3A%2F%2Flh5.googleusercontent.com%2Fp%2FAF1QipM4KvFaXTteH7V68nEBd-9h5VSU1wTbsPbWw2MH%3Dw180-h160-k-no!5squartiersmuseum%20rotthausen%20-%20Google%20Suche!15sCgIgAQ&imagekey=!1e10!2sAF1QipM4KvFaXTteH7V68nEBd-9h5VSU1wTbsPbWw2MH&hl=de&sa=X&ved=2ahUKEwiYhOmXs7nuAhUDcBQKHcq3BPwQoiowFHoECB8QAw
https://www.google.com/maps/uv?pb=!1s0x47b8e7aa4dfb0d2b%3A0x9340a2eaeba81d56!3m1!7e115!4shttps%3A%2F%2Flh5.googleusercontent.com%2Fp%2FAF1QipM4KvFaXTteH7V68nEBd-9h5VSU1wTbsPbWw2MH%3Dw180-h160-k-no!5squartiersmuseum%20rotthausen%20-%20Google%20Suche!15sCgIgAQ&imagekey=!1e10!2sAF1QipM4KvFaXTteH7V68nEBd-9h5VSU1wTbsPbWw2MH&hl=de&sa=X&ved=2ahUKEwiYhOmXs7nuAhUDcBQKHcq3BPwQoiowFHoECB8QAw
https://www.google.com/maps/uv?pb=!1s0x47b8e7aa4dfb0d2b%3A0x9340a2eaeba81d56!3m1!7e115!4shttps%3A%2F%2Flh5.googleusercontent.com%2Fp%2FAF1QipM4KvFaXTteH7V68nEBd-9h5VSU1wTbsPbWw2MH%3Dw180-h160-k-no!5squartiersmuseum%20rotthausen%20-%20Google%20Suche!15sCgIgAQ&imagekey=!1e10!2sAF1QipM4KvFaXTteH7V68nEBd-9h5VSU1wTbsPbWw2MH&hl=de&sa=X&ved=2ahUKEwiYhOmXs7nuAhUDcBQKHcq3BPwQoiowFHoECB8QAw
https://www.google.com/maps/uv?pb=!1s0x47b8e7aa4dfb0d2b%3A0x9340a2eaeba81d56!3m1!7e115!4shttps%3A%2F%2Flh5.googleusercontent.com%2Fp%2FAF1QipM4KvFaXTteH7V68nEBd-9h5VSU1wTbsPbWw2MH%3Dw180-h160-k-no!5squartiersmuseum%20rotthausen%20-%20Google%20Suche!15sCgIgAQ&imagekey=!1e10!2sAF1QipM4KvFaXTteH7V68nEBd-9h5VSU1wTbsPbWw2MH&hl=de&sa=X&ved=2ahUKEwiYhOmXs7nuAhUDcBQKHcq3BPwQoiowFHoECB8QAw
https://www.google.com/maps/uv?pb=!1s0x47b8e7aa4dfb0d2b%3A0x9340a2eaeba81d56!3m1!7e115!4shttps%3A%2F%2Flh5.googleusercontent.com%2Fp%2FAF1QipM4KvFaXTteH7V68nEBd-9h5VSU1wTbsPbWw2MH%3Dw180-h160-k-no!5squartiersmuseum%20rotthausen%20-%20Google%20Suche!15sCgIgAQ&imagekey=!1e10!2sAF1QipM4KvFaXTteH7V68nEBd-9h5VSU1wTbsPbWw2MH&hl=de&sa=X&ved=2ahUKEwiYhOmXs7nuAhUDcBQKHcq3BPwQoiowFHoECB8QAw
https://www.google.com/maps/uv?pb=!1s0x47b8e7aa4dfb0d2b%3A0x9340a2eaeba81d56!3m1!7e115!4shttps%3A%2F%2Flh5.googleusercontent.com%2Fp%2FAF1QipM4KvFaXTteH7V68nEBd-9h5VSU1wTbsPbWw2MH%3Dw180-h160-k-no!5squartiersmuseum%20rotthausen%20-%20Google%20Suche!15sCgIgAQ&imagekey=!1e10!2sAF1QipM4KvFaXTteH7V68nEBd-9h5VSU1wTbsPbWw2MH&hl=de&sa=X&ved=2ahUKEwiYhOmXs7nuAhUDcBQKHcq3BPwQoiowFHoECB8QAw
https://www.google.com/maps/uv?pb=!1s0x47b8e7aa4dfb0d2b%3A0x9340a2eaeba81d56!3m1!7e115!4shttps%3A%2F%2Flh5.googleusercontent.com%2Fp%2FAF1QipM4KvFaXTteH7V68nEBd-9h5VSU1wTbsPbWw2MH%3Dw180-h160-k-no!5squartiersmuseum%20rotthausen%20-%20Google%20Suche!15sCgIgAQ&imagekey=!1e10!2sAF1QipM4KvFaXTteH7V68nEBd-9h5VSU1wTbsPbWw2MH&hl=de&sa=X&ved=2ahUKEwiYhOmXs7nuAhUDcBQKHcq3BPwQoiowFHoECB8QAw
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Sportpolitik und Sportkameradschaft  

https://www.waz.de/sport/lokalsport/gladbec
k/von-sportkameradschaft-und-parteipolitik-

id7714711.html?page=3  
FLE Video - Babylon Sport Gelsenkirchen Teil 1 

 
https://www.youtube.com/watch?v=YOyenKjj3Lg  

 FLE Video - Babylon Sport Gelsenkirchen Teil 2  

  

https://www.waz.de/sport/lokalsport/gladbeck/von-sportkameradschaft-und-parteipolitik-id7714711.html?page=3
https://www.waz.de/sport/lokalsport/gladbeck/von-sportkameradschaft-und-parteipolitik-id7714711.html?page=3
https://www.waz.de/sport/lokalsport/gladbeck/von-sportkameradschaft-und-parteipolitik-id7714711.html?page=3
https://www.youtube.com/watch?v=YOyenKjj3Lg
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https://www.youtube.com/watch?v=QLfmAY6zUxE   

KMDD besteht nun seit 30 Jahren. Von Beginn an dabei 
ist der Int. Gelsenkirchener Volkslauf mit dem DFB-

Cooper-Lauf gegen Doping und Drogen im Sport, und 
dem ersten Marathon durch die Gelsenkirchener City, 
und  Gelsenkirchener Stadtgarten. Dieses zuletzt auch 
noch vor der Pandemie mit dem Holocaust-Mahnmal-

Marathon. Für den Initiator des Marathongeschehens in 
Gelsenkirchen, DOSB Sportlehrer Sieghard Tinibel, hieß 
dies ab 1996, seit der Premiere zum DFB-Cooper-Lauf 

mit KMDD: „Alleine gegen die Verlogenheit der Politiker 
und die Allmacht der Behörden am Ort!“ Aber auch 

gegen die Ironie der Newspaper-Journalisten zu 
bestehen und sich gegen die Gier nach PR-trächtigen 

https://www.youtube.com/watch?v=QLfmAY6zUxE


  

 14 

Sportveranstaltungen von Lobbyisten aus dem  
Sportartikelhandel, der Wohnungswirtschaft und 

einigen Global-Playern des Sport zu wehren. Sollte der 
wohl künftige Deutsche Bundeskanzler Armin Laschet 

heißen, wäre es zu begrüßen, wenn er das Engagement 
gegen Drogen wie seine Vorgänger unterstützen würde.  

 
 Immer wieder versuchte man als aktiver DOSB 

Sportlehrer Institutionen zu gewinnen. Einmal zeigten 
sich Beamte der Staatskanzlei um Ministerpräsidenten 
Herrn Rüttgers auf Empfehlung des Altkanzleramtes in 

Berlin sehr großzügig. Jedoch eine kontinuierliche 
Unterstützung war nicht zu erlangen, obwohl man an 
einigen fachlich versierten Stellen der Meinung war, 
dass das Projekt es verdient hätte. Der AJC in Berlin, 
wie auch die BZgA in Köln, auf Empfehlung von Herrn 

Dr. Karsten Liese Mitglied der CDU/CSU 
Bundestagsfraktion in Berlin, ließen sich nicht herab, 
das EU Projekt gegen Doping und Drogen zu stützen.   
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35 jähriges Jubiläum des Int. Gelsenkirchener Volkslaufs. Im Foto 

Unterschriften des Jubiläumsspiels zum 25 jährigen der Sportfreunde 
Bulmke 1967 e. V. gegen den FC Schalke 04 auf der Tossehof-

Sportanlage 1992. Die Unterschriften der teilnehmenden Spieler an 
der Wand des Jugendraumes an der Plutostraße in 45888 

Gelsenkirchen-Bulmke. So langsam zeigt sich der Zeitgeistwandel 
auch beim Sport in allen FLVW Amateurvereinen Gelsenkirchens. 

"Vermarktet Euch selbst!" War der Beginn der Zerstörung als 
kostengünstige "Erholungsinsel Sportverein" mit der Möglichkeit, die 
"Kur vor Ort durch Sport" mit Gleichgesonnen durchzuführen. Denn 
das geschah dann meist unter Verzicht auf die Sportkameradschaft, 

die immer eine große Rolle bei der Ausübung der Sportarten war. 
Somit wurde eine neue Epoche eingeleitet, die den Kampf gegen 

Doping und Drogen auch im Umfeld der Sportvereine erschwerten.   
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Begehrlichkeiten einzelner Personen leiteten die Auflösung der 

Leichtathletikabteilung bei DJK TuS ein und sorgten mit Politikern 
Gelsenkirchens, unter Missbrauch der Behördenallmacht für eine Auflösung der 

Kampagne im Gelsenkirchenmarathon. „Es geht nur über mehr politcal 
corektness in allen Bereichen des sportlichen Zusammenlebens – 

Parteien aller Couleur -einschließlich AfD- haben in Europa den letzten 
Schuss nicht gehört! Politiker prüft Euer Gewissen gegenüber der 

Jugend und dem Drogenkonsum! Es geht nicht allein bei den Wahlen 
um Laschet oder Söder im kommenden Herbst in Berlin. Es geht 

vielmehr um eine Harmonisierung der Gesellschaft! Dies erreicht man 
nur mit klarem Verstand - ohne Drogen!“ Es geht nur über mehr 

politcal corektness in allen Bereichen des sportlichen Zusammenlebens 
mit Regeln der IHK (D) 

 

 

• Wetter und Klima in der GeschichteWenn ein Kälteeinbruch zur 
Revolution führt 
Von der Sintflut zum Treibhauseffekt: Menschheitsgeschichte ist immer auch Klima- und Wettergeschichte. 

Regenfälle, Sturmfluten, brütende Hitze und klirrende Kälte haben die Entwicklung von Zivilisationen befördert 

oder behindert und bisweilen auch den Verlauf einzelner historischer Ereignisse mitbestimmt. 

http://www.kmdd.de/
https://books.google.de/books?hl=de&lr=&id=BdmhBRgKIBIC&oi=fnd&pg=PA5&dq=political+correctness+deutsch&ots=sMNTecKUby&sig=Nwxep3Fqy4ApXTt68O6TO9A1wCY#v=onepage&q=political%20correctness%20deutsch&f=false
https://books.google.de/books?hl=de&lr=&id=BdmhBRgKIBIC&oi=fnd&pg=PA5&dq=political+correctness+deutsch&ots=sMNTecKUby&sig=Nwxep3Fqy4ApXTt68O6TO9A1wCY#v=onepage&q=political%20correctness%20deutsch&f=false
https://www.facebook.com/groups/1887480991403610/user/100001664799607/?__cft__%5b0%5d=AZUBPuFQfLcSkTRMGY8nNrNdwcsTksibTGxFDGATlLNVli2qcMMSccMOrGC5-KwMc87ITM68CTA8jwT1vYs6mzsI8zI5gJj5pVTTmGmX1wmPU6EEvHJBdn_Fq9UGLzahQHL8O8jrtWANMJdQr4s8hwfHJ7ph4-ACZtwbUF7iy4TIniRJRZdrVqvvifBFQ5e59G4&__tn__=%3C%2CP-R
https://www.facebook.com/groups/1887480991403610/user/100001664799607/?__cft__%5b0%5d=AZUBPuFQfLcSkTRMGY8nNrNdwcsTksibTGxFDGATlLNVli2qcMMSccMOrGC5-KwMc87ITM68CTA8jwT1vYs6mzsI8zI5gJj5pVTTmGmX1wmPU6EEvHJBdn_Fq9UGLzahQHL8O8jrtWANMJdQr4s8hwfHJ7ph4-ACZtwbUF7iy4TIniRJRZdrVqvvifBFQ5e59G4&__tn__=%3C%2CP-R
https://www.facebook.com/groups/1887480991403610/user/100001664799607/
https://www.facebook.com/groups/1887480991403610/user/100001664799607/
https://www.facebook.com/groups/1887480991403610/user/100001664799607/
https://www.facebook.com/groups/1887480991403610/user/100001664799607/
https://www.facebook.com/groups/1887480991403610/user/100001664799607/
https://www.facebook.com/groups/1887480991403610/user/100001664799607/
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Von Andrea und Justin Westhoff 

Hören Sie unsere Beiträge in der Dlf Audiothek 

 
Die „Kleine Eiszeit“ mit ihren extrem kalten Wintern prägte das Leben der Menschen in Europa vom 15. bis zum 

19. Jahrhundert (IMAGO / UIG) 

•  E-Mail 

•  Teilen 

•  Tweet 

•  Pocket 

•  Drucken 

•  Podcast 

• MEHR ZUM THEMA 

Philipp Blom: „Die Welt aus den Angeln“ Die kleine Eiszeit und die Folgen für die Moderne 

Paläoklimatologie Klimaveränderung und Völkerwanderung 

Klima Von großen Klimawenden und kurzen Wetterereignissen 

Klima, Tiere, Zoonosen Welche Verantwortung der Mensch für die Corona-Pandemie trägt 

Bio und regionale Waren Wie sich unser Konsum auf Klima und Umwelt auswirkt 

Klagen für das Klima Wie mehr Klimaschutz vor Gericht erstritten werden soll 

Pandemie, Klima, Umwelt Die Grenzen der persönlichen Freiheit 

Kinder, Klima, Katastrophen Ist die Menschheit noch zu rechtfertigen? 

CO2-Speicherung Wie wir das Klima reparieren könnten – vielleicht 

• Wetter als göttliches Zeichensystem 

• Warmzeiten als historisch Phasen kultureller Blüte 

• Bedeutende Kältephasen und wirtschafliche Verwerfungen 

• Einzelne historisch bedeutende Wetterereignisse 

• Wettervorhersagen als politisches Instrument 

https://www.facebook.com/groups/1887480991403610/user/100001664799607/
https://www.deutschlandfunk.de/dlf-audiothek.3363.de.html
https://www.facebook.com/groups/1887480991403610/user/100001664799607/
https://www.facebook.com/groups/1887480991403610/user/100001664799607/
https://www.facebook.com/groups/1887480991403610/user/100001664799607/
mailto:?subject=Wenn%20ein%20K%C3%A4lteeinbruch%20zur%20Revolution%20f%C3%BChrt%20%7C%20Deutschlandfunk&body=Wetter%20und%20Klima%20in%20der%20Geschichte%0D%0AWenn%20ein%20K%C3%A4lteeinbruch%20zur%20Revolution%20f%C3%BChrt%0D%0A%0D%0AVon%20der%20Sintflut%20zum%20Treibhauseffekt%3A%20Menschheitsgeschichte%20ist%20immer%20auch%20Klima-%20und%20Wettergeschichte.%20Regenf%C3%A4lle%2C%20Sturmfluten%2C%20br%C3%BCtende%20Hitze%20und%20klirrende%20K%C3%A4lte%20haben%20die%20Entwicklung%20von%20Zivilisationen%20bef%C3%B6rdert%20oder%20behindert%20und%20bisweilen%20auch%20den%20Verlauf%20einzelner%20historischer%20Ereignisse%20mitbestimmt.%0D%0A%0D%0Ahttps%3A%2F%2Fwww.deutschlandfunk.de%2Fwetter-und-klima-in-der-geschichte-wenn-ein-kaelteeinbruch.1148.de.html%3Fdram%3Aarticle_id%3D495767
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• Wetterbeeinflussung und -manipulation 

Das Wetter ist nicht nur unser „natürlicher Lebensbegleiter“, sondern auch Teil der Alltagskultur: Der aktuelle 

Wetterbericht gehört selbstverständlich zu allen Radio- oder TV-Nachrichten. Extreme Wetterereignisse und 

Klimaveränderungen haben auch kulturhistorische Bedeutung. 

So scheint zum Beispiel die „große Flut“ eine Menschheitserfahrung zu sein: Die Erzählung von einer Sintflut 

findet sich in der Bibel ebenso wie im Koran oder in den Legenden der australischen Ureinwohner. Tatsächlich 

ist nach der letzten großen Eiszeit vor 10.000 Jahren der Meeresspiegel derart angestiegen, dass weite 

menschliche Siedlungsgebiete überflutet wurden. Das hat sich ins kollektive Gedächtnis eingebrannt, oft als 

Zeichen des nahen Weltendes. 

(picture alliance / Hendrik Schmidt)Klima, Tiere, Zoonosen – Welche 

Verantwortung der Mensch für die Corona-Pandemie trägt  

Voranschreitender Klimawandel, exzessive Tiernutzung und ein dadurch stark erhöhtes Pandemierisiko: Dieser 

Zusammenhang müsste aus Sicht von Wissenschaftlerinnen bei der Coronabekämpfung eine Rolle spielen. 

• Wetter als göttliches Zeichensystem 

In vorwissenschaftlicher Zeit ist das Wettergeschehen Teil religiöser und kosmischer Vorstellungen; und das 

nicht nur bei den so genannten Naturvölkern, meint Prof. Wolfgang Behringer, Kulturwissenschaftler an der 

Universität des Saarlands: „Ich habe mal irgendwo gelesen: Unser christlicher Gott ist im Grunde ein 

Wettergott, der seinem Zorn auch dadurch Ausdruck verleiht, dass es donnert und blitzt. Also die ganze Welt 

war im Grunde ein Zeichensystem, in dem Gott mit den Menschen kommuniziert hat, und man hat immer 

versucht, diese Zeichen zu deuten.“ 

 

Mal als Strafe Gottes, mal als Zauber böser Mächte. Parallel zu den abergläubischen Interpretationen haben 

Philosophen das Wettergeschehen zur Welterklärung herangezogen: Aristoteles etwa mit seiner Schrift 

„Meteorologica“, der „Lehre von den Himmelserscheinungen“. 
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Auch der christliche Gott ist ein 

strafender „Wettergott“ – zumindest im Alten Testament (IMAGO/Mary Evans) 

• Frühe Versuche der Wetterbeeinflussung 

Diese Himmelserscheinungen haben aber auch ganz praktische Bedeutung für das tägliche Leben, für die 

Landwirtschaft vor allem: „Ist der Januar nass und warm, wird der Bauersmann gern arm.“ In Bauernregeln wird 

schon seit dem Altertum erfahrungsbasiertes Wetterwissen tradiert. „Wenn's am Siebenschläfer gießt, sieben 

Wochen Regen fließt.“ 

 

Aber die Menschen haben das Wetter immer schon nicht nur beobachtet, erzählt der Meteorologe Dr. Tim 

Staeger von der ARD-Wetterredaktion: „Da gab’s früher, bei den alten Griechen, sogar Blutopfer, das Ganze ist 

dann tatsächlich auch im Christentum mit Hagelprozessionen auch auf eine andere Art weitergeführt worden. 

Und man kennt jetzt aus den letzten Jahrhunderten immer mehr technisch aktive Methoden speziell für die 

Hagelabwehr, da hat man also angefangen, mit Raketen in die Wolken reinzuschießen, schon im 18. 

Jahrhundert, und hat versucht dadurch, diese Hagel und Wetter zu beeinflussen. Und was Winzer auch heute 

noch machen, ist zum Beispiel Rauchschwaden auf so Obstanbauflächen auszubringen in kalten Nächten, die 

dann quasi die Ausstrahlung behindern, damit es eben nicht so schnell unter Null Grad runtergeht, das sind 

also tatsächlich schon frühe Methoden der lokalen Wetterbeeinflussung, wenn man so mag.“ 

• Warmzeiten historisch Phasen kultureller Blüte 

Praktisch erleben Menschen immer nur Wetter, und besonders eindrücklich sind dabei extreme Ereignisse. Die 

Menschheitsgeschichte allerdings wird maßgeblich vom Klima bestimmt, und zwar von einem natürlichen 

Wechsel von längeren Warm- und Kaltzeiten. 
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(dpa / picture alliance / Nasa)Von großen Klimawenden und kurzen 

Wetterereignissen  

Klimaexperte Tim Flannery beschäftigt sich mit dem Weg heraus aus der drohenden Klimakatastrophe, 

Historiker Ronald Gerste blickt in die Vergangenheit, um der Wirkung natürlicher Klimaschwankungen auf die 

Spur zu kommen. 

Auch wenn derzeit die menschengemachte starke globale Erwärmung bedrohliche Auswirkungen entfaltet – 

historisch waren Warmzeiten Phasen kultureller Blüte, betont Kulturwissenschaftler Wolfgang Behringer. 

 

„Die ganze menschliche Kultur ist abhängig von der Wärme. Und man kann sehen, dass die Hochkultur nach 

dem Einsetzen der letzten großen Erwärmung beginnt, vor etwa 10.000 Jahren, das ist der Zeitraum, in dem 

die ersten Stadtkulturen entstehen. Also in China, im Nahen Osten, in Ägypten, und auch wenn man in die 

jüngere Vergangenheit schaut, also zum Beispiel die Antike, auf die sich unsere Kultur ja bezieht, haben wir ein 

wärmeres und feuchteres Klima. Eine Bedingung, unter der sich das Imperium Romanum nach Norden 

ausdehnen kann. Straßen werden angelegt, mediterrane Kulturpflanzen wie der Weinbau verbreiten sich nach 

Nordeuropa, inklusive der Errungenschaften der römischen Zivilisation hat diese mediterrane Kultur nördlich 

der Alpen funktioniert.“ 

Noch bedeutender für die kulturelle Entwicklung Europas ist die Warmperiode im Hochmittelalter, etwa in den 

Jahren 1000 bis 1300, mit einem stetigen Bevölkerungswachstum. Drei Viertel aller Städte in Europa entstehen 

in dieser Zeit, Universitäten werden gegründet, es gibt große technische Fortschritte, der Handel blüht, die 

Künste florieren. 

• Zwei Kältephasen in den letzten 2.000 Jahren 

Ganz anders dagegen sieht es in den kälteren Klimaperioden aus. Wolfgang Behringer:  „Wenn wir die letzten 

2.000 Jahre betrachten und mal auf die europäische Geschichte schauen, dann haben wir zwei Perioden mit 

Abkühlung: das eine ist im Frühmittelalter, als die antiken Zivilisationen zusammenbrechen und die 

Völkerwanderungszeit beginnt, und die zweite Abkühlungsphase ist die ‚kleine Eiszeit‘. Das ist eine Periode, 

die von einem Geographen entdeckt worden ist, der herausgefunden hat, dass die meisten Endmuränen der 

Gletscher nicht aus der großen Eiszeit stammen, sondern aus einer sehr viel jüngeren Periode vor etwa 4 bis 

500 Jahren, in der wir sehr viele ökonomische Probleme haben, indem viele Missernten zu finden sind, sehr 

viele Konflikte auch. Diese ‚kleine Eiszeit‘ heißt natürlich nicht, dass es permanent kalt war, sondern vor allem, 

dass man ganz ausgeprägte Kaltphasen hat mit sehr kalten Wintern, in denen die Vögel auf den Bäumen 

frieren oder die Postreiter tot vom Pferd fallen, und das hat natürlich auch enorme Folgen für die kulturelle 

Bewältigung.“ 
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(imago / Olex Jorgen Liodden)Ursachen der Kleinen Eiszeit – 

Zusammenspiel aus Vulkanausbrüchen, Eis und Sonne  

Während der vergangenen 8.000 Jahre war es niemals so kalt wie zwischen 1250 und 1900. Die Epoche 

wurde deshalb auch „Kleine Eiszeit“ getauft. Bis heute ist unklar, was sie ausgelöst hat.  

• „Kleine Eiszeit“ bringt wirtschaftliche und soziale Verwerfungen 

In der „kleinen Eiszeit“, ungefähr zwischen 1300 und 1900, sind die Winter nicht nur kälter, sondern auch 

länger und die Sommer kürzer, so dass die Ernteerträge immer geringer ausfallen. Und noch schlimmer als die 

Kälte sind die schier endlos erscheinenden Regenphasen in fast ganz Europa. Mehrere Jahre mit Missernten 

lösen Hungerkatastrophen aus, und die geschwächten Menschen haben den grassierenden Seuchen nichts 

entgegenzusetzen. Typhus, Lepra, Pocken, Grippe und vor allem die Pest raffen in Europa 25 Millionen 

Menschen hinweg. Das führt nicht nur zu einem Zerfall der wirtschaftlichen Strukturen, sondern auch zu 

erheblichen sozialen Verwerfungen: Mangels rationaler Erklärungen werden vermeintlich Schuldige gesucht 

und verfolgt. 

 

„Im Jahr 1626, da schiebt sich von Nordeuropa eine Kaltzone weit in den Süden, Ende Mai, und es wird einige 

Tage und Nächte so kalt, dass die Blätter an den Bäumen schwarz werden, die Getreideernte ist zu großen 

Teilen im Eimer, also das tägliche Brot ist in Gefahr. Und in den Jahren darauf findet man, dass die größten 

Hexenverfolgungen der europäischen Geschichte stattfinden und zwar oft mit Rückbezug auf diese 

Klimaereignisse im Mai 1626.“ 

 

Die Missernten und der Hunger haben auch politische Folgen. Wolfgang Behringer: „Zum Beispiel nach 

klimatisch sehr problematischen 1640er Jahren sehen wir, dass es nicht nur in England den Bürgerkrieg und 

die Revolution gibt, sondern auch in Spanien und Sizilien, es gibt in China den Sturz der Ming-Dynastie, nach 

entsetzlichen Misserntejahren, die können nicht so einfach bewältigt werden, und es kommt zu Revolutionen.“ 
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Der Invasionsversuch der 

spanischen Armada 1588 endete als Fiasko – und daran war das Wetter maßgeblich mitbeteiligt (IMAGO/Artokoloro) 

• Wetterereignisse und Vulkanausbrüche schreiben Geschichte 

Nicht nur die langfristige Klimaentwicklung, auch einzelne Wetterereignisse haben immer wieder Geschichte 

mit geschrieben. Zum Beispiel die Varusschlacht als Beginn vom Ende des Römischen Imperiums: Der Sieg 

der Germanen im Teutoburger Wald, 9 nach Christus, war vor allem durch heftigste Regenfälle möglich, weil 

die Römer mit ihrer schwereren Ausrüstung und den großen Kampfformationen buchstäblich im Schlamm 

untergingen. Oder 1588 die gescheiterte Eroberung Englands: Die spanische Armada verlor 50 ihrer 129 

Schiffe und tausende Soldaten nicht im Kampf, sondern in einem heftigen Sturm, der die Insel umtoste. 

 

Manchmal haben einzelne Ereignisse nicht nur regional das Wetter, sondern auch das globale Klima und damit 

die Menschheitsgeschichte beeinflusst. Eindrücklichstes Beispiel: der Ausbruch des Vulkans Tambora auf der 

indonesischen Insel Sumbawa im April 1815. Er kostete mehrere Zehntausend Menschen das Leben; die 

Staubwolke verteilte sich um die ganze Erde, und es folgte ein „Jahr ohne Sommer“. 

 

„Also große Abkühlung, Missernten, große Arbeitslosigkeit, Bettlerscharen auf den Straßen, und dann der 

Ausbruch von Seuchen, es gab tatsächlich auch Hungertote, wir finden zum Beispiel in Südafrika große 

Hexenverfolgungen, wir finden in anderen Teilen der Welt politische Umstürze. Aber alle westlichen Staaten 

haben umgesteuert – also große Beschäftigungsprogramme, Straßenbau, auch große Sozialprogramme, also 

Suppenküchen natürlich, Unterstützungsprogramme für alleinlebende Frauen. Und man hat völlig neue Formen 

der Sozialfürsorge erfunden, zum Beispiel die Lebensversicherungen, die Sparkasse, damit der kleine Mann 

auch vorsorgen kann für den nächsten Notfall, also man hat nicht, wie in den früheren Zeiten, sich auf Beten 

oder auf Sündenbock-Reaktionen beschränkt, sondern man hat durch aktives Verwaltungshandeln versucht, 

diese Krise zu bewältigen.“ 

• Wettervorhersage als politisches Instrument 
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So wie das Wetter das Weltgeschehen beeinflusst, kann auch seine Vorhersage selbst zum politischen 

Instrument werden. Eine Grundvoraussetzung dafür sind wissenschaftlich fundierte Wetterbeobachtungen. 

Informationen über das Wettergeschehen wurden zwar schon seit Jahrhunderten gesammelt, und bereits im 

Mittelalter gab es Messinstrumente wie Thermometer und Barometer. Aber systematisch hat man es erst im 

19. Jahrhundert aufgezeichnet und für Karten und Prognosen genutzt. An genauen Wetterdaten war nicht nur 

die Landwirtschaft, sondern auch die Politik interessiert, unter anderem weil sie in kriegerischen 

Auseinandersetzungen eine taktische Rolle spielten. 

(imago/Ralph Peters)Hitzewellen – Wenn das Wetter 

Schicksalsgemeinschaften schmiedet  

Das Wetter ist ein Thema für Alle, sagt der Philosoph Andreas Urs Sommer. Es nivelliere sogar Neidgefühle 

und habe einen Demokratisierungseffekt. Auch Friedrich Nietzsche sei lebenslang auf der Suche nach dem 

optimalen Wetter gewesen. 

 

Der allabendliche Tagesschau-Wetterbericht der Bundesrepublik war sogar mehrfach Stein des Anstoßes. Als 

man dort nur noch eine rein geografische Europakarte zeigte, protestierte die DDR, namentlich Heinz Grote, 

Kommentator beim Deutschen Fernsehfunk. 

 

„Die Wetterkarte des westdeutschen Fernsehens, die seit Jahren allabendlich die provokatorischen Bonner 

Grenzansprüche über Millionen bundesdeutscher Bildschirme verbreitete, ist seit Ostern 1970 geändert 

worden. Die Grenzen sind samt und sonders verschwunden. Millionen Menschen werden von der Bonner 

Gesetzgebung als westdeutsche Staatsbürger beansprucht. Die unverschämte Anmaßung ist genauso 

grenzenlos wie die neue Fernseh-Wetterkarte.“ 

• Mit „Wolkenimpfungen“ gezielt Regen auslösen 

Aber mit zunehmendem Wissen wurden auch wirkliche Wettermanipulationen möglich. Wie, das erklärt der 

Meteorologe Tim Staeger: „Regen entsteht in der Atmosphäre nicht so von selbst, sondern das braucht kleine 

Kondensationskeime, an denen sich die Wassermoleküle anlagern können, normalerweise irgendwelche kleine 

Staubteilchen. Und wenn man jetzt künstlich weitere Aerosole einbringt, zum Beispiel in Form von 

Silberiodidsalzen, dann bietet man der Atmosphäre weitere Kerne an und hat dadurch die Möglichkeit, so 

zumindest die Theorie, dann quasi den letzten Impuls zu geben, dass da eben Regen fällt plötzlich.“ 

 

Solche „Wolkenimpfungen“ waren zum Beispiel militärisch interessant: „Da gab’s 1952 im August ein extremes 

Unwetter im Südwesten Englands, dort gab es Schlammlawinen, infolgedessen 35 Menschen ihr Leben 
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verloren hatten, und später wurde dann bekannt, dass da zur gleichen Zeit die Royal Air Force Versuche der 

Wolkenimpfung unternommen hat, gezielte Auslösung von Regen. Es wurde nie offiziell gestanden, aber 

zeitlich und räumlich waren diese Ereignisse sehr nah, aber es lässt sich nicht so ganz sicher nachvollziehen, 

ob diese Impfung erfolgreich war – somit ist es auch immer etwas zweifelhaft, wie wirksam diese Methoden 

tatsächlich sind.“ 

 

Auch die USA haben im Vietnamkrieg versucht, mit Wolkenimpfungen den Monsunregen zu verstärken, um 

den Nachschub des Vietcong zu unterbinden. 1977 gab es schließlich eine UN-Konvention, die „Kriegsführung 

durch Umweltmanipulation“ verbietet. 

Hagelflieger sind in vielen 

Ländern seit Jahrzehnten im Einsatz – ob sie tatsächlich einen signifikanten Nutzen haben, ist umstritten (IMAGO/Arnulf 

Hettrich) 

• Wettermanipulation ist schnell konfliktträchtig 

Doch im zivilen Bereich, vor allem aus wirtschaftlichen Gründen, sind nach wie vor Methoden der direkten 

Wetterbeeinflussung im Einsatz. 

 

„Hier in Deutschland die Hagelflieger am Stuttgarter Flughafen, von der Daimler Benz AG bezahlt, weil die 

haben also einen großen Fuhrpark an Fahrzeugen, die sie außen parken vor der Auslieferung. Und da wäre 

natürlich ein Hagelschaden immens und man finanziert dort diese Flieger, die dann bei großen Unwettern in 

diese Wolken reinfliegen und diese beimpfen, um kleinere Hagelkörner entstehen zu lassen.“ 

 

Israel zum Beispiel geht seit vielen Jahren mit Wolkenimpfungen gegen Dürre vor, sagt Tim Staeger, und 

ebenso hat es China anlässlich der Olympischen Spielen 2008 gemacht. Aber Wettermanipulation schafft mehr 

Probleme, als sie löst, weil „gutes“ Wetter sehr subjektiv ist: „Das merkt man, wenn man als Meteorologe 

Wetter vorhersagt und im Sommer es über 30, 35 Grad warm wird, das ist für die Meteorologen schon fast ein 
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Unwetter, die allermeisten freuen sich da über diese schöne Sommerhitze. Wenn man dann von großen 

Regenmengen spricht, dann freuen sich die Landwirte, und die Freizeitorientierten sind da eher nicht ganz mit 

zufrieden.“ 

• Das Wetter lässt sich nicht ändern, das Klima schon 

Und auch die politische Großwetterlage könnte darunter leiden: „Es gibt bestimmt, wenn man das im großen 

Stil betreiben könnte, relativ schnell auch Konfliktsituationen, möglicherweise sogar auf internationaler Ebene, 

wenn jetzt ein Land meint, es müsste viel Regen für sich sichern – in Anführungszeichen – und im Nachbarland 

würde der dann ausbleiben. Aber so weit sind wir zum Glück nicht und es ist auch nicht absehbar, dass das im 

großen Stil so praktizierbar ist, und somit ist das wahrscheinlich auch weiterhin im Bereich Science Fiction 

anzusiedeln.“ 

 

Dem Wetter – ob’s regnet, stürmt oder schneit – wird also auch der moderne Mensch immer noch ohnmächtig 

gegenüberstehen, allenfalls mit richtiger Kleidung begegnen können. Für das Klima gilt das allerdings nicht – 

worauf seit einiger Zeit auch viele junge Menschen mit Nachdruck hinweisen: „Wir sind hier, wir sind laut, weil 

ihr uns die Zukunft klaut! Wir sind in einer Situation, in der Klimaschutz die absolute Priorität sein muss, das ist 

doch mittlerweile wissenschaftlicher Konsens.“ 

 

 
  

 

 

YOUTUBE.COM 

FLE - Gedenken der Corona Opfer - Worte des BP Steinmeier 
Heute wäre eigentlich wieder der Holocaust-Mahnmal-Marathon gestartet, wenn 
die Corona Pandemie nicht schon zum 2. Mal dieses Sportevent für Breitensportler 
... 
  hat einen Link geteilt. 
Admin 
  · 17. April um 22:21  ·  
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Bundespräsiden Herr Frank-Walter Steinmeier meint, dass wir unsere 
Erwartungen und Wünsche kundtun sollen... Wichtig - Drogenkonsum eindämmen 
- vor allem beim Sport!  

 

 

YOUTUBE.COM 

FLE - Wunsch nach Corona - BP Steinmeier 
Weltweit ist der allgemeine Drogenkonsum auf dem Vormarsch, wobei Haschisch 
noch zu den weichen Drogen zu zählen ist. Seit der Kampagne des Bundeskanzlers 
He... 
 

 

Sieghard Tinibel 

Admin 

Noch zum vergangenen Weihnachtsfest brachten Wünsche der Bürger das 
Berliner Schloss Bellevue, als Sitz des Bundespräsidenten zum Leuchten. 
Heute wird dort der an Corona verstorbenen Menschen weltweit gedacht. 

 

• Sieghard Tinibel 
Admin 
  · 17. April um 17:52  ·  

Als wir vor 2 J. planten, gab es keinen Lockdown. So wird es wohl auch ein 
Mittsommer-Fest. Draußen im Biergarten mit Grill. 
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https://www.facebook.com/groups/1887480991403610/user/100001664799607/?__cft__%5b0%5d=AZVNNDizuhb1xiJIEV2eUNKtcdPDzd6Wj-pA_jD6NhWPPfgHMTc8o-YxethKaORAnwb9DGd9bst-UmTmNJ2nDlfESpUas0zCa3UfvubhB-IYreFiI-99H1VW5an4Yr3y6uQZUx2NkrnaP6bPNi3Mi3QZF2-JexDocZ_NO61gsnb5Awb-yZbyQLVqOYnzFRrMlto&__tn__=R%5d-R
https://www.facebook.com/groups/1887480991403610/user/100001664799607/?__cft__%5b0%5d=AZVc-D7tRIlQsKvU-1U7ia3C40n4hDbXxIFASIYg7fa4q5zmJei26M5RKwi42oDokSRkS4AC0OCKjET9EkGpC82GU8iqZLTbWcTetswXCl2yvtdMEy3cpVlndByKbCElp87wdY1V3t9CRbznXwr12O9xn1Vku1VnKCFh1lRMOoxiw-yK9ydcmiaBVQ3YFfELLP8&__tn__=-UC%2CP-R
https://www.facebook.com/groups/1887480991403610
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Sieghard Tinibel 

Admin 

Liebe Freundinnen, liebe Freunde, unsere Jugendzeit - die sogenannte Sturm- 
und Drangzeit liegt schon länger zurück, Diese Zeit ist aber unauslöschlich in 
unserer Erinnerung vorhanden. Damals war es die Kreidler und die neu 
gewonnene Freiheit mit der neuen Musik-Richtung, die uns faszinierte und im 
KK "Viel Glück" verband. Regelmäßige Treffen unterstrichen immer wieder 
wie schön es war und wie sehr es uns verbindet. Neben Tanzlokalen und den 
Auftritten der Bands in dieser Zeit - man nannte Gelsenkirchen auch "Klein - 
Liverpool" - hatten wir noch im Sommer die Freibäder, die wir schnell mit 
unseren "Maschinen" zur Freizeitgestaltung aufsuchen konnten. 
Unvergesslich unsere Feten. Selbst wenn nur ganz wenige der Ehemaligen am 
Motorrad fahren festhielten. Andere Aktivitäten hatten auch ihren Reiz wie 
im Fußballsport, oder mit zunehmendem Alter dann andere gemäßigtere 
Freizeitsportarten. All das verbindet uns heute noch und weil wir gerade jetzt 
Corona bedingt kaum Hoffnung auf ein Wiedersehen wie sonst immer haben, 
sollten wir am 19. Juni "Bei Onkel Hans" zusammenkommen, denn vielleicht 
ist ja u. U. dann von der Regierung schon grünes Licht gegeben worden. 
Jedenfalls bereiten wir mit Kreidler Uwe, Charly Martinik - unser Wirt, 
Vorstand Hannes Bilke mit Harald Werthschütz und mir alles vor, um ein 
schönes "Mittsommerfest" nach schwedischem Muster zu gestalten. Vielleicht 
gelingt es bei mehr Planungssicherheit dann auch eine Band zu verpflichten... 
aber ansonsten ist die Technik für klangvolle Musik aus der Konserve heute 
auch gut. Bis dahin dann... "Kreidler Klub und Freunde" im Sinne des 
unvergessenen Heinz-Dieter Hester - R.I.P. denn das letzte Kreidler Treffen 
konnten wir noch besprechen im Volkshaus Rotthausen bei den 
Ausführungen eines Dr. Schmidt, das uns Gemeinsamkeiten aufzeigte! 
Gemeinsamkeiten aller Menschen liegen im Sport wie in der Kultur mit der 
Musik... hier ein Rückblick https://www.youtube.com/watch?v In diesem 
Sinne hoffe ich, dass das Treffen im rein menschlichen Bereich ein Erfolg für 
uns alle wird. Politische Erfolge kann man bei solch einem Treffen ruhig 
außen vor lassen. Politiker und Gewerkschaftler u. A. (Siehe Foto vom 
Gelsenkirchenmarathon) waren es, die die Gesellschaft auseinander 
dividierten. Jetzt geht es sogar Europa an den Kragen, denn wenn das 
Kommunikationsmittel Nr. 1 - der Fußball - in zwei oder mehrere Läger 
verfällt, könnte es auch das Ende der Union auf politischer Ebene 

https://www.facebook.com/groups/1887480991403610/user/100001664799607/?__cft__%5b0%5d=AZVc-D7tRIlQsKvU-1U7ia3C40n4hDbXxIFASIYg7fa4q5zmJei26M5RKwi42oDokSRkS4AC0OCKjET9EkGpC82GU8iqZLTbWcTetswXCl2yvtdMEy3cpVlndByKbCElp87wdY1V3t9CRbznXwr12O9xn1Vku1VnKCFh1lRMOoxiw-yK9ydcmiaBVQ3YFfELLP8&__tn__=R%5d-R
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.youtube.com%2Fwatch%3Fv%26fbclid%3DIwAR07UyHZgpXHPbcTT_mtJ9kWIfxa0fVGwdNjcQQlQSJ1nTBfU9wj4cWKKcs&h=AT1A882nkYdw71W6CZ-wC4khLLSb5smwiepEDuP6HKdr4uZYM0h7b9eO6MRYXnfsvdwH1US35mxCCYuYUKITaVrJbMd43Jb5VkTfAAcrOWS9lfxjxEioGJoAgL2inMbVWFSI&__tn__=R%5d-R&c%5b0%5d=AT0Ym8E5slk0lBN0VS0P701Plyi0kq3wvsuVZGVMJxBdPJ63rJbpkK11hztbnNu1a90kNqpV6xNCrfLazqdK5nVNxkVYo6MfDvYZbaxEuI9J1gMphbkMMWVDAnLiQGhjFHHgvLT8vWrRu1ndap353N0GmuiDgWN8ZRPtOE0VU5StLphrwlN_Y5nHUn3rqRSRRA2AtkxeOxg
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sein. https://www.sportbuzzer.de/.../uefa-top-klubs-superliga.../ Der FC 
Schalke 04 hat im Jahr des Abstiegs dementsprechend mehr Abstand zur EU- 
Fußballspitze verloren als es absehbar war. Das war dann wohl das Ende der 
Sozie - Begehrlichkeiten in diesem Club. Vorbei sind vorerst die Zeiten in 
denen Politiker die blau-weiße Mütze und den passenden Schal dazu tragen. 
Hochmut kommt vor dem Fall, meinen Leute die die von Sozies als Nazis 
verunglimpft wurden. Rechtschaffende, innovative Unternehmer konnten 
dies schon länger spüren. 

 

Ärztekammern, Apothekerkammern, Sportverbände mit 
Industrie- und Handelskammern bemühen sich die 
Menschen gezielt mit Sport gesund zu halten. Dazu 
gehören auch rechtskonforme Verträge im Sport. Politiker 
und Sportfunktionäre bilden sich ein, dass sie die 
Behördenallmacht missbrauchen können, für ihre dubiosen 
Sportverträge im Bereich des Profisports. Es wird Zeit für 
ein Konsortium aus Anwälten und Rechtsgelehrten, diesem 
Treiben zu begegnen und ein Ende zu setzen. Es darf nicht 
passieren, dass innovative Sportlehrer um die Früchte ihrer 
jahrzehntelangen Arbeit gebracht, und dazu noch mit 
Rufmord bedacht werden. Lobbyisten aller Art sollten 
fördern und nicht stehlen! 

 

Der Diebstahl im Sport nimmt immer krassere Formen an. Dass Politiker das 
Blaue vom Himmel herunterlügen dürfen, ist allseits bekannt, denn der 
"Diebstahl per Handzeichen" war ganz besonders in der Zeit in Gelsenkirchen 

https://www.sportbuzzer.de/artikel/uefa-top-klubs-superliga-champions-league-plan-modus-tv-geld-start-teams/?fbclid=IwAR2aeQTuWlCmYI07ojY2rwmtDlFFfSpl6Oace71a1vEdjWv277YlAztqZtk
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=3992972697434851&set=p.3992972697434851&type=3&av=100001664799607&eav=Afbb6cQYDYL9SARV65RrcWXIV-fjMGncRajRfZ1Fw3C72XAjiOqsmGq9l2_ZIv1uvFE&__cft__%5b0%5d=AZVc-D7tRIlQsKvU-1U7ia3C40n4hDbXxIFASIYg7fa4q5zmJei26M5RKwi42oDokSRkS4AC0OCKjET9EkGpC82GU8iqZLTbWcTetswXCl2yvtdMEy3cpVlndByKbCElp87wdY1V3t9CRbznXwr12O9xn1Vku1VnKCFh1lRMOoxiw-yK9ydcmiaBVQ3YFfELLP8&__tn__=R%5d-R
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nachzuempfinden, als die SPD noch die absolute Mehrheit besaß. Anfangs als 
OB Baranowski neben dem Oberbürgermeister auch noch den Posten eines 
Stadtdirektors inne hatte, war auch der Missbrauch der Behördenallmacht kein 
Problem mehr in unserer Fußballstadt. Als innovativer DOSB Sportlehrer 
konnte ich das des Öfteren selbst nachempfinden, denn ein Sportevent nach 
dem anderen wurde von dem SPD-Oberhaupt unserer Stadt und seinen 
Konsorten geklaut, indem man gemeinsam mit Immobilienriesen sich der 
Veranstaltungen annahm, um sie besser vermarkten zu können. 
Immobilienriesen wie die GfW und VIVAWEST rieben sich die Hände. Wer nun 
glaubte, dass das wohl nun ein Ende haben würde mit dem Missbrauch der 
Behördenallmacht, sah sich aber getäuscht, denn der Appetit des 
Sportmolochs FC Schalke 04 wurde immer größer. Neben der Blinden-
Fußballabteilung des VfB Gelsenkirchen, machte man sich daran auch andere 
vielversprechende Events zu kapern oder zumindest zu zerstören. Dazu traten 
dann Olaf Thon und Frank Baranowski gemeinsam auf. So wurde nach dem 
Holocaust-Mahnmal-Marathon, schon vorher der Neuro-Lauf der Ev. Kliniken 
und etwas später dann der Int. Walkingday mit dem Gelsenkirchener Frauenlauf 
und dem Gelsenkirchener Bambinimarathon kaltgestellt. Ganz zu schweigen 
von dem Cooper-Cross Lauf durch den Zollverein Park neben der Sportanlage 
des VfB Gelsenkirchen und DJK Adler Feldmark.  

Die Globalisierung mit der einhergehenden Völker- und Glaubensmischerei 
birgt Gefahren in sich, die man eines schönen Tages nicht mehr mit 
Übersetzungstools oder ausgeklügelten Medikamenten bekämpfen kann, denn 
die Natur ist immer die Stärkere. Mittlerweile glauben auch die USA an die 
einzuleitenden Engagements gegen die zunehmende Klimaerwärmung, denn 
wenn man es richtig überlegt, ist dieser kluge Hinweis aber auch ein Mittel zur 
Steuerung der Weltwirtschaft. Auf das Sauberhalten der Umwelt sollten alle 
achten, aber ohne sich dabei eine goldene Nase verdienen zu wollen, wie Greta 
und Konsorten es sich ausmalen. Das ist eine gute Sache, aber die Temperatur 
der Erwärmung kann man nicht steuern, denn das ist ein Jahrmillionen 
bestehender Vorgang, gegen den kein Mensch ankommt, denn darauf hat allein 
der veränderte Strahlungswinkel der Sonne einen Einfluss. Wer es nicht glaubt 
könnte einmal versuchen Ebbe und Flut zu verändern, denn dieses unterliegt 
auch dem Einfluss der Gestirne. Dies ist aber nicht so attraktiv, vielleicht dann, 
wenn man mit entsprechenden Gezeitenkraftwerken die Energiegewinnung 
positiv beeinflussen könnte. 
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Unaufhörlich werden Satelliten in die Erdumlaufbahnen platziert, denn alle 
Nationen der Welt möchten mitspielen, wenn es darum geht, Vorteile zu 
bekommen. Den Fantasien dazu, sich Vorteile zu beschaffen, sind immer 
weniger Grenzen gesetzt, so dass es nicht ausbleibt, aufgrund der immer mehr 
durch  Wissens-Zunahme bei zunehmenden Betrugsmöglichkeiten, die 
angeregten Phantasien immer krassere Ziele der Eigenbereicherung zu 
bekommen. Dies ist in der letzten Zeit ganz besonders im Profisport 
augenscheinlich geworden, denn auch die Möglichkeiten zur 
Leistungsmanipulation haben zugenommen. Viele ehrliche Sportleistungen 
sind dabei auf der Strecke geblieben, das kaum bemerkt wurde, denn der Sport 
fragt nicht danach wer sich um den Sport ehrlich bemüht hat und wer den 
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Sport lediglich zur Eigenbereicherung missbraucht hat. Dieser Trend zieht sich 
aber augenscheinlich werdend, immer mehr durch das gesamte Gesellschafts- 
Leben einer Nation, oder gar auch nur einer Stadt oder eines Vereins.  

Wenn Lügen und Diebstahl aber einen ganzen Erdball beherrschen wie im Fall 
von Greta oder anderer „Soziekommunisten“, die  Klimaschwankungen für ihr 
Geschäfts-Modell benutzen, dann ist es ganz schlimm. Mutter Natur hat schon 
mit Corona darauf reagiert, dass vermeintliche, durch Diebstahl und Lügen 
erreichte Vorteile, im Sinne der Erfinder nicht mehr vermarktet werden können, 
denn Sport lebt vom Unterschied des Auftretens der Massen, um sich materiell 
zu bereichern. Massenauftritte bei Events aller Art sind erst einmal nicht mehr 
möglich durch das "Eingreifen" der Mutter Natur mit Corona. 

 

 
DFB Präsident Fritz Keller klick folgenden Link  
 
https://www.tagesspiegel.de/sport/nach-nazi-vergleich-von-fritz-keller-
die-dfb-spitze-sollte-ihren-ruecktritt-anbieten/27134650.html   
 
ließ sich wohl in höchster Not zu einer Äußerung hinreißen, die keinem 
gefallen konnte und deswegen aber der Problematik mehr Brisanz 
verlieh. Versucht man den Fußballsport von der ersten bis zur 
untersten Liga zu entkriminalisieren, erntet man sonst nur ein müdes 
Lächeln, denn es ist doch cool, wenn der Sponsor mit Millionen nur so 
um sich wirft. Woher diese stammen, ist den Fußballern doch egal. 
(Hoeneß, Blatter, etc.) Anders reagiert aber das angesprochene 
Umfeld, wenn man den "Negativ-PR-Image-Nazi-Trick" anwendet, um 
den Zuhörern den Notstand im Sport näher zu bringen. Da hatte Fritz 
Keller dann erreicht, dass sich alle aufregen...  aber keiner der 
Führungskräfte kommt auf die Idee einmal zu hinterfragen, warum 
Keller die krasseste Form der heutigen Tage wählte. Wenn die Führung 
der Amateure ehrlich ist, wissen auch sie, wo und wie man an Geld für 
die Amateurfußballspieler kommt...  Beispiele brauche ich ja wohl nicht 
zu nennen. oder?    
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Die Globalisierung bringt auch große 
Gefahren mit sich! 

gestandene Sportvereine wie den FC Schalke 04 
durcheinander, denn kein Profisportler möchte mehr arm 
sein. Derweil wachsen die Ligen aber von unten herauf 
dem Gelde entgegen. Das erzeugt bei allen Sportlern 
Angst um die Existenz und um den Verlust der Wege zu 
den Pfründen. So machte sich beim FC Schalke 04 Panik 
breit.    

 

Die Abbildung der Herren spricht Bände über die Entwicklung des Fußballs zur 
rätselhaften Verdummung der Fans. "Diese glorreichen Fünf" sagen klipp und 
klar jedem Fußballinsider, dass da ein beispielloses Lügengebäude 
zusammengebrochen ist, in dem die rechte Hand nicht wusste, was die linke 
Hand tut. Denn das wichtigste ist die Mannschaftsharmonie - in jeder Klasse. 
Ob Kreisklasse oder 1. Liga. Manchmal muss man Liga-Neulingen das normale, 
tempowechselnde Laufen sogar erst beibringen. www.fussballkondition.de 
Jedes Team zeigt Dir im Training an, was dem Team fehlt! Wenn Teams 
scheitern, dann liegt das an der Ehrlichkeit im Umgang miteinander. Auch 
durch eine einheitliche Sprache, denn die Sprache allein ist das Tool zur Seele 

http://www.fussballkondition.de/
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des gesamten Teams. Vielleicht macht es der FC 04 im nächsten Jahr besser. 
Bevor an das Geld im Sport gedacht wird, sollte man die Grundfähigkeiten des 
Teams beleuchten und ggf. schulen. Meist ist dann ein Trainerwechsel gar 
nicht mehr nötig, weil man dabei erkennt, dass „Spielerberater“ ihre 
"Schützlinge"  im Sportgeist verderben. 

Pfingststurm Ela stand einer 
Entwicklung des Holocaust-

Mahnmal-Marathon sehr im Wege.  

 Nach den sich mehrenden Betrügereien im Sport, hatte ich schon 
länger Ambitionen den Gelsenkirchenmarathon zum Holocaust-

Mahnmal-Marathon umzugestalten. "Der Mensch denkt und Gott 
lenkt!" Dieser Satz, der das Deutsche Wesen ausmacht und wohl 

mitträgt, wurde mir immer bewusster, je mehr meine 
körperlichen Kräfte dem Alter Tribut zollten. So hoffe ich, dass 

doch noch im Endeffekt der ehrlichere Sport übrig bleibt., wenn 
Corona sich endgültig verabschiedet hat. Bis dahin gibt es aber 

noch viel Arbeit für Politiker und Funktionäre, den Sport - 
insbesondere im Fußball - zu entkriminalisieren. Leider merken 
unsere Führungskräfte nichts davon. Vielleicht jetzt wo es auch 

den FC Schalke 04 einmal "erwischt" hat. Danke an das Facebook 
Team für die Erinnerung. Der Pfingststurm ELA hat dem Sport im 
Stadtgarten sehr geschadet und es hatte lange gedauert, bis die  

Gefahren in den Parks beseitigt waren. So habe ich auch ein 
Video gefertigt von dem "Kleinholz" direkt nach dem Sturm am 

anderen Tag.  Klick den Link zum Video 

https://www.youtube.com/watch?v=d74UWuz7ZpM

https://www.youtube.com/watch?v=d74UWuz7ZpM
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Luisa Neubauer gegen Armin Laschet – der 

Klimastreit im Faktencheck 
  

Daniel Wetzel 

  

vor 16 Min. 

 

 

Bei Anne Will in der ARD ging es zeitweise hoch her, als man auf das Thema Klimaschutz zu 

sprechen kam. CDU-Kanzlerkandidat Armin Laschet musste sich Vorhaltungen der 

Klimaaktivistin Luisa Neubauer anhören. Zwar folgte Laschet zeitweise bei seinen Antworten 

den richtigen Störgefühlen. Allerdings hätte er Neubauers Angriffe leichter zurückweisen 

können, wenn er selbst sicherer im Stoff gewesen wäre. Leider lieferte er Neubauer sogar 

eine falsche Vorlage. 

https://www.youtube.com/watch?v=d74UWuz7ZpM
http://www.welt.de/
https://www.welt.de/politik/deutschland/article231017255/Maassen-zu-Neubauer-Haltlose-und-beleglose-Aeusserungen.html
https://www.welt.de/politik/deutschland/plus217083766/Luisa-Neubauer-Sind-die-Gruenen-nicht-radikal-genug.html
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© WELT/ Matthias Heinrich Das Klimaschutzgesetz soll überarbeitet werden, so möchte es 

jedenfalls das Bundesverfassungsgericht. Die Klimaneutralität soll früher erreicht werden 

und dafür der CO2-Preis stärker ansteigen. Quelle: WELT/ Matthias Heinrich   

 

Den von Menschen verschuldeten Klimawandel kann man 

korrigieren und damit eine evtl. sauberere Umwelt 

erreichen. Den echten Klimawandel kann kein Mensch 

beeinflussen. Denn er ist über Jahrmillionen verankert im 

Zyklus der Gestirne. Die EU und mittlerweile auch die USA 

lassen sich mit anderen Staaten die Aufklärung durch 

halbwüchsige Leute gefallen, weil sie erkannt haben, dass 

dies ein Riesengeschäft sein kann, mit dem man die Erde 

ganz nach eigenem Gusto wirtschaftlich beeinflussen 

kann. Öko-Faschisten werden noch die tollsten Ideen zur 

Eigenbereicherung produzieren.  
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© dpa Bei Anne Will diskutierte Klimaaktivistin Luisa Neubauer über ihr Parade-Thema 

Laschet: „Man hat in Paris gesagt: Klimaneutralität bis 2050.“ 

Neubauer: „Global! Für Deutschland nicht!“ 

Fakt ist: Beide liegen falsch. Das Pariser Abkommen verlangt keine Klimaneutralität bis 

2050, weder national noch global. Der Wortlaut des Artikel 4.1 definiert als generelles Ziel 

„in der zweiten Hälfte dieses Jahrhunderts ein Gleichgewicht zwischen den anthropogenen 

Emissionen von Treibhausgasen aus Quellen und dem Abbau solcher Gase durch Senken 

herzustellen“. Das bedeutet grundsätzlich erst einmal ein Zeitfenster bis 2100. 

Neubauer: „Deutschland hat das Pariser Klimaabkommen unterschrieben, und das legt fest: 

globale Klimaneutralität 2050.“ 

Fakt ist: Unterschrieben hat die Europäische Union. Auch die Minderungsziele hat die EU 

insgesamt zugesagt. Diese Nationally Determined Contributions (NDCs) der EU sehen 

bislang eine CO2-Einsparung von 40 Prozent bis 2030 gegenüber 1990 vor. Das Ziel wird im 

Rahmen des „Green Deal“ voraussichtlich nun auf 55 Prozent verschärft. Deutschland hat 

das Pariser Abkommen nachträglich ratifiziert, also anerkannt. 

https://www.welt.de/wissenschaft/plus205291835/Wer-klimaneutral-heizen-will-sollte-sich-mit-Geothermie-befassen.html
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Neubauer: „Das heißt, für reiche Staaten wie Deutschland muss das deutlich früher 

passieren. Das ist eine kindische Missinterpretation des Pariser Abkommens, dass man auf 

2050 kommt.“ 

Fakt ist: Es ist richtig, dass laut Pariser Abkommen (Artikel 4.4) „die entwickelten Länder 

weiterhin die Führung übernehmen sollen, indem sie sich zu absoluten 

gesamtwirtschaftlichen Emissionsreduktionszielen verpflichten“. Das gilt unmittelbar jedoch 

nur für den Vertragspartner EU und bezieht sich selbst hier immer noch nicht auf ein Jahr 

2050. 

Eine Pflicht speziell für Deutschland, den EU-Zusagen noch einmal vorauszueilen, leitet sich 

daraus nicht ab. Denn nationale Sonderanstrengungen innerhalb des europäischen 

Emissionshandels würden nur zu einer Verlagerung, nicht zu einer Vermeidung von 

Emissionen führen. 

Wirtschaftssektoren außerhalb des Emissionshandels, also Gebäude, Landwirtschaft und 

Verkehr, müssen ihre Emissionen gemäß einem Plan zum „effort sharing“ oder „burden 

sharing“ verringern. Erreicht Deutschland seine Ziele hier nicht, sind Strafzahlungen an die 

EU fällig. Hier hat Deutschland also eine Verpflichtung gegenüber der EU, nicht in Bezug auf 

das Pariser Abkommen. 

Neubauer: „Wir sprechen über Emissionsbudgets. Ich kenne kein Szenario für 1,5 Grad, das 

nach 2040 noch Emissionen zulässt.“ 

Fakt ist: Das ist richtig. Bei einer Fortschreibung der heutigen Emissionswerte wäre das 

globale CO2-Budget zur Erreichung des 1,5-Grad-Ziels in acht bis zwölf Jahren 

aufgebraucht, zeigt eine Übersicht der Deutschen Energie-Agentur (Dena). 

Allerdings lautet das formelle Ziel des Pariser Vertrages, die Temperatur „deutlich unter 

zwei Grad, möglichst auf 1,5 Grad Celsius zu begrenzen“. Bliebe es beim Zwei-Grad-Ziel, 

geben einige Wissenschaftler auch einen Zeitpunkt zwischen 2075 und 2080 für die „Netto-

Null“ beim CO2 vor (Dena). 

Neubauer: „Sechs Gigatonnen für Deutschland, damit müssen wir jetzt rechnen, das wäre 

konsequent.“ 

Fakt ist: Der Sachverständigenrat für Umweltfragen (SRU) hat ohne nähere Begründung 

eine Pro-Kopf-Verteilung des globalen CO2-Budgets gewählt. Demnach 

stehen Deutschland noch 6,7 Gigatonnen CO2 zu. Zurzeit stößt Deutschland rund 0,75 

https://www.welt.de/wirtschaft/article230904291/Deutschlands-neues-Klimaziel-entlastet-vor-allem-Osteuropa.html
https://www.welt.de/kmpkt/article196360705/Oekologischer-Fussabdruck-6-Wege-fuer-eine-bessere-CO2-Bilanz-im-Alltag.html
https://www.welt.de/debatte/kommentare/plus230964127/Deutsche-Klimaziele-Ehrgeiziger-als-andere-und-schlechter-geruestet.html
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Gigatonnen pro Jahr aus. 

Weder die Klimarahmenkonvention noch das Pariser Abkommen enthalten aber 

„quantitative Anhaltspunkte für eine länderspezifische Budgetaufteilung“, wie die Deutsche 

Energieagentur feststellt. Es gibt fünf verschiedene Modelle für eine „faire“ Verteilung des 

globalen „Restbudgets“ an CO2. 

Ginge es nach Wirtschaftskraft, stünde Deutschland noch ein deutlich größeres Budget zu. 

Würden aber historische Emissionen mit eingerechnet, hätte Deutschland sein CO2-Budget 

bereits 2020 aufgebraucht.   

 

Anfrage an den DFB in Frankfurt – 
Bitte um Grußwort von Herrn Fritz Keller für April  2022 – Gelsenkirchen, den 11. 05. 2021 

Sehr geehrte Damen und Herren!  

Heute vor 36 Jahren habe ich den Int. Gelsenkirchener Volkslauf zum 1. Mal durchgeführt.  

Anfänglicher Begeisterung aus den Reihen aller Sportler Gelsenkirchens, wich dann aber 

nach und nach immer mehr der Neid. Heute ist es leicht nachzuvollziehen, dass dieser Neid 

auch aus den reihen der Sportpolitiker genährt wurde, die allesamt nur den FC Schalke 04 

gesehen haben. Und dennoch musste der große Sportverein unserer Stadt den allgemeinen 

Begehrlichkeiten jetzt Tribut zollen, denn alle Funktionäre in dem verein hacken nun 

aufeinander herum, weil keiner es erkennt, dass Geld für ein nötiges Spielerkader auf 

rechtmäßigem Wege nicht zu erwerben ist. Es ist also eine Entkriminalisierung des 

Fußballsports weltweit von Nöten. Zumindest aber müsste der Fußballsport in den kleinen 

vereinen entkriminalisiert werden und da kann man jetzt schon an dem Wind der Herrn 

Keller entgegen bläst erkennen, dass man das in allen Verbänden nicht möchte.  

Wenn Sie bitte einmal die Seite www.fussballkondition.de aufrufen, sehen Sie, dass ich mich 

über Jahrzehnte mit dem Thema "Sauberer Sport ohne Doping und Drogen befasst habe. 

Ich würde in der Beziehung dem Präsidenten Herrn Fritz Keller einige Vorkommnisse der 

letzten jüngeren Zeit hier bei uns in Gelsenkirchen zusenden, die belegen, dass die aktuelle 

Politik nicht ganz unschuldig ist, an dem zurzeit stattfindende Dilemma beim DFB in dem 

Herr DFB Präsident Fritz Keller angefeindet wird. Sie sehen auch, dass ich für meine 

Veranstaltungen immer ein Grußwort erhielt von verschiedenen Präsidenten bis zu Dr. 
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Zwanziger und FIFA Präsident Sepp Blatter. Bitte teilen Sie mir eine E-Mail  Adresse mit, 

worunter ich Herrn Fritz Keller oder seinem Vertreter eine E-Mail mit Anhängen senden 

kann.  

Mit freundlichen Grüßen 

Sieghard Tinibel 

www.gelsenkirchenmarathon.de/app.htm   

Antrag bei Wikipedia 

(8) Der weltweit 1. Holocaust-Mahnmal-Marathon | Facebook  

Die sich mehrenden Vorkommnisse von Antisemitismus in der Stadt Gelsenkirchen, 

brachten mich dazu den Holocaust-Mahnmal-Marathon zur Durchführung zu bringen. Der 

Start ist in der City der Stadt am Bahnhof und führt zu einer mehrfachen Umrundung des 

Holocaust-Mahnmals im zentral gelegenen Gelsenkirchener Stadtgarten. Für Kinder 

beinhaltet er im Vorfeld des Starts den Gelsenkirchener Bambinimarathon über die 

magische Strecke von 42.195 dann aber Zentimeter.  

Google -    https://sieghard-tinibel-g-m-c-int-gelsenkirchener.business.site/    Facebook -     

https://www.facebook.com/Der-weltweit-1-Holocaust-Mahnmal-Marathon-

1776875345937150/  

 www.flvw.de  

 

Mehr über meinen Werdegang als innovativer DOSB Sportlehrer - Lizenz seit 1978 mit 

ununterbrochenen Aktualisierungen alle 4 Jahre  in der Sportschule Kaiserau Kamen-

Metheler - D - NRW -  Mehr erfahren Sie, wenn Sie meinen Namen unter Google 

Suchfunktion eingeben. Meine postalische Adresse in Deutschland lautet, Sieghard Tinibel, 

Auf der Reihe 35 in 45884 Gelsenkirchen. Tel. 0049209136181  Fax 00492091778986  Mobil  

01636857441  Ich bin der Gründer des Int. Gelsenkirchener Volkslaufs mit dem DFB-

Cooper-Lauf als Konditionsgrundlagenlauf sei 1985  www.fussballkondition.de  

 

Bitte helfen Sie mir kostenlos - ich habe seit 1978 als Fußballtrainer und Leichtathletiktrainer 

ehrenamtlich in vielen Vereinen unserer Stadt Gelsenkirchen gearbeitet neben meinem 

http://www.gelsenkirchenmarathon.de/app.htm
https://www.facebook.com/Der-weltweit-1-Holocaust-Mahnmal-Marathon-1776875345937150/
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Hauptberuf als Kaufmann nach dem HGB, und habe den Sport ohne Gegenleistung 

gefördert über Jahrzehnte bei den Amateuren.  
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Laschets Problem mit Antisemiten 
  

Till-Reimer Stoldt 

  

vor 7 Std. 

In Nordrhein-Westfalen kommt es zu vielen antijüdischen Ausschreitungen – was 

auch daran liegt, dass das Land mit teils islamistischen Organisationen kooperiert. Es 

ist nicht das einzige, das Problemverbände fördert. 

© 

Zentralrat der Juden in Deutschland @ZentralratJuden Hass-Demo vor Synagoge in 

Gelsenkirchen: Warum ließ die Polizei die Meute „Scheißjuden“ skandieren und die 

Täter unkontrolliert ziehen? Quelle: Zentralrat der Juden in Deutschland 

@ZentralratJuden 

Immer wieder brüllten sie „Scheißjuden“ und „Drecksjuden“. Rund 100, später 180 

Menschen zogen zur Gelsenkirchener Synagoge – bis Polizisten sie stoppten. Nach 

zwei Stunden beendete die Polizei die nicht angemeldete Versammlung. An jenem 

Mittwochabend vergangener Woche saß Judith Neuwald-Tasbach daheim auf der 

Couch und stierte auf einen Mitschnitt des Geschehens. Sie ist Vorsitzende der 

jüdischen Gemeinde Gelsenkirchen. „Wann wohl zuletzt eine judenfeindliche Meute 

http://www.welt.de/
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grölend vor die Synagoge zog“, fragte sie sich. Ihre Antwort: im November 1938. 

Ein halbes Dutzend ähnlicher Vorfälle ereignete sich jüngst in NRW – bei denen die 

Täter deutsche Juden angriffen, weil der Staat Israel gegen die Hamas kämpft. Bei 

den Tätern handelte es sich meist um junge arabischstämmige Männer. Warum aber 

waren mehrere der Synagogen unbewacht? Warum ließ die Polizei die Meute 

„Scheißjuden“ skandieren und die Täter unkontrolliert ziehen? 

Diese Fragen verwandelten sich bald in Vorwürfe an die Regierung von Armin 

Laschet. Angegriffen wurde zum einen sein Innenminister Herbert Reul (CDU), weil er 

das Verhalten der Polizei in Gelsenkirchen deckte. Aufgrund der Kräfteverhältnisse sei 

es den Beamten unmöglich gewesen, auch nur Personalien aufzunehmen, sagte er. 

Redner im Landtag warnten, hier drohe eine Gewöhnung an antisemitische Parolen. 

Reul müsse klarstellen, dass die Polizei derartige Volksverhetzer künftig nicht mehr 

unkontrolliert davonkommen lassen werde. Doch darauf ließ Reul sich nicht ein. 

Unmut erregte auch, dass nicht alle Synagogen geschützt waren. SPD-Innenexperte 

Sven Wolf warf Reul vor, die Spannungen im Nahen Osten seien spätestens am 10. 

Mai eskaliert. Die Sicherheitsmaßnahmen aber habe Reul erst zwei Tage danach 

erhöht – da hatten die hiesigen antisemitischen Vorfälle bereits begonnen. Reul 

verteidigte sich, seit dem 12. Mai bewache „die Polizei herausragende jüdische 

Einrichtungen rund um die Uhr“. Ob das aber auch für alle Synagogen gelte, ließ Reul 

offen. 

Laschet setzt auf islamistische Verbände als Partner 

In die Kritik geriet auch Laschets Schulministerin Yvonne Gebauer (FDP): 

Ausgerechnet diese Woche verkündete sie, das Land werde weiter den 

Moscheeverband Ditib und ein Mitglied des Verbandes Islamrat mit der 

Gestaltung islamischen Religionsunterrichts betrauen. Damit bleibt sie der Linie treu, 

die Laschet seit seiner Zeit als NRW-Integrationsminister verficht: Er setzt auf 

mitgliederstarke, teils islamistische, teils türkisch-nationalistische Verbände als 

Partner. Die gelten vielen Experten zwar als antisemitisch. In NRW protestieren aber 

einzig Grüne und AfD dagegen. Die grüne Integrationsexpertin Berivan Aymaz 

forderte, „weder Islam Rat noch Ditib in die Gestaltung des Religionsunterrichts 

einzubeziehen“. 

Die grüne Islamwissenschaftlerin Lamya Kaddor beteuerte, „die vom Schulgesetz 

geforderte Verfassungstreue“ sei „beim Islam Rat sehr zweifelhaft“. Dieser wird von 

https://www.welt.de/politik/deutschland/article231251295/Reul-111-Tatverdaechtige-bei-antisemitischen-Ausschreitungen-in-NRW.html
https://www.welt.de/politik/deutschland/article231179597/Antisemitismus-bei-Anti-Israel-Demos-Es-muss-sich-auch-in-den-Koepfen-etwas-veraendern.html
https://www.welt.de/politik/deutschland/article231179597/Antisemitismus-bei-Anti-Israel-Demos-Es-muss-sich-auch-in-den-Koepfen-etwas-veraendern.html
https://www.welt.de/regionales/nrw/article231191037/Islamischer-Religionsunterricht-wird-neu-organisiert.html
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der Islamischen Gemeinschaft Milli Görüs (IGMG) geprägt, die vom Verfassungsschutz 

beobachtet wird. Tatsächlich orientiert sich die IGMG an ihrem Gründer Necmettin 

Erbakan, der die jüdische Weltverschwörung lehrte. Auch Susanne Schröter vom 

Frankfurter Forschungszentrum Globaler Islam sagte, bei Milli Görüs komme es 

„immer wieder zu antisemitischen Predigten und Ansprachen, zu antisemitischen 

Parolen auf Homepages oder in Broschüren“. 

Noch mehr Gegenwind bekam die Regierung Laschet, weil sie auch Ditib mit der 

Erziehung der Schüler betrauen will. Stephan Thomae, FDP-Fraktionsvize im 

Bundestag, sagte: „Islamischer Religionsunterricht muss frei von jeglichen Einflüssen 

ausländischer Akteure angeboten werden.“ Bei Ditib liegen aber erhebliche 

Entscheidungsbefugnisse bei Funktionären des türkischen Religionsamtes Diyanet. 

Dieses ist dem türkischen Präsidenten unmittelbar unterstellt. Am Mittwoch sagte 

Diyanet-Präsident Ali Erbas, der „Babymörder Israel“ müsse so schnell wie möglich 

gestoppt werden. Am Freitag hieß es in der Diyanet-Predigt: „Diejenigen, die sich von 

Blut und Tränen ernähren, vertreiben die Muslime in und um Jerusalem.“ 

Diese Nähe zur antisemitischen Ritualmordlegende passt auch zu einer Äußerung des 

türkischen Präsidenten Erdogan aus der vergangenen Woche: „Sie sind Mörder, sie 

töten Kinder, die fünf oder sechs Jahre alt sind. Sie sind erst zufrieden, wenn sie ihr 

Blut aussaugen.“ Die „Welle antisemitischer Verbalattacken durch Erdogan“ dürfe 

unter keinen Umständen auf türkischstämmige Bürger dieses Landes überschwappen, 

warnte der CDU-Bundestagsabgeordnete Christoph de Vries. 

Auch Ali Ertan Toprak, Präsident der Bundesarbeitsgemeinschaft der 

Immigrantenverbände, ist besorgt. Wer mit Ditib zusammenarbeite, lege „die Zukunft 

deutscher Muslime in die Hände des türkischen Präsidenten. Wundert euch nicht über 

Antisemitismus unter muslimischen Jugendlichen, wenn man mit einem Verband 

zusammenarbeitet, dessen Mutterverband Judenhass verbreitet“, so Toprak. Eine 

Abfrage dieser Zeitung zeigt allerdings, dass keineswegs nur NRW Problemverbände 

fördert. 

So besteht in Hamburg ein Staatsvertrag mit dem Schura-Dachverband. Dessen 

Mitglied ist das Islamische Zentrum Hamburg (IZH) – laut Schröter „eine 

Lobbyorganisation des Mullah Regimes in Teheran, das die Vernichtung Israels als Ziel 

definiert hat“. Jüngst hatte die Schura Hamburg zu einer Demonstration der 

Palästinensischen Gemeinschaft in Deutschland (PGD) aufgerufen. Die Hamas wird in 

Deutschland laut Hamburger Verfassungsschutzbericht von 2016 durch die PGD 

repräsentiert. In Bremen wurde ein Staatsvertrag mit Ditib und der Schura Bremen 

https://www.welt.de/politik/ausland/article207561277/Erdogans-Religionsbeauftragter-Ali-Erbas-Aufregung-um-homophobe-Predigt.html
https://www.welt.de/regionales/hamburg/article195518471/Schura-und-Ditib-Verfassungsfeinde-als-Vertragspartner.html
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abgeschlossen, der gleichfalls IGMG-Gemeinden angehören. Für Einzelprojekte 

werden dabei auch Zuwendungen gewährt, auch im Bereich 

Radikalisierungsprävention. 

In Rheinland-Pfalz wurde eine Zielvereinbarung unter anderem mit Ditib und einem 

Dachverband beschlossen, zu dem ebenfalls IGMG-Gemeinden und solche des 

Zentralrates der Muslime (ZMD) zählen. Zum ZMD gehören Organisationen, die dem 

Verfassungsschutz als islamistisch, antisemitisch und türkisch-ultranationalistisch 

gelten. In Sachsen setzt der ZMD mit Fördermitteln des Freistaates das Projekt 

„Islamische Wohlfahrtspflege“ um. Das Zentralratsmitglied Inssan, dessen 

Geschäftsführer in mehreren als islamistisch bewerteten Vereinen aktiv ist, wurde seit 

2010 mit über 1,3 Millionen Euro des Landes Berlin und des 

Bundesfamilienministeriums gefördert. Letzteres förderte ZMD-Projekte sogar mit 

über 4,8 Millionen Euro – seit dieser Legislaturperiode. 

Ein Gutes aber steckt in der aktuell erschütternden Debatte, meint Gelsenkirchens 

Gemeinde-Vorsitzende Neuwald-Tasbach: Die Sensibilität für Antisemitismus nehme 

zu. Nur wünscht sie, dass dies auch für den alltäglichen Antisemitismus gilt: „Kinder 

werden in Schulen beschimpft, wenn sie sich als Juden zu erkennen geben. 

Gemeindemitglieder in Mehrfamilienhäusern wollen wegen der Nachbarn keine Post 

der jüdischen Gemeinde. Und vor der Synagoge werden Juden bedroht, wenn sie 

Kippa tragen.“   

 
• Heinz-Jürgen Busch 
Vorstand 

• Hallo Gundi! Lieber Heinz-Jürgen, ich bin seit längerer zeit schon über Smart Phone und WhatsApp zu erreichen. Bitte 

speichere Dir doch meine Rufnummer 01636857441 - Wenn es Dir Deine Zeit erlaubt komme doch am Samstag, den 

19. Juni "Bei Onkel Hans" in Gelsenkirchen Rotthausen. 60 Jahre 1. Gelsenkirchener Kreidlerclub. Rufe mich doch 

einmal an. Das Treffen findest Du auch auf Facebook unter dem gleichen Namen... Gruß und alles Gute. Ich will Dich als 

den "Meistermacher" im Jugendfußball vorstellen. Hildebrand habe ich auch eingeladen... ab 15:00 Uhr zum 

"Mittsommergrillfest" ! Gruß Sieghard Tinibel... und danke nochmals, dass Du damals auf den Fehlerteufel aufmerksam 

gemacht hattest, der sich eingeschlichen hatte bei den Cooper-Werten... Es wäre schön wenn Du kurz anrufen 

könntest... gerne auch unter 0209 136181 Festnetz mit AB 

Lieber Heinz-Jürgen Busch, 

der DFB Cooper-Lauf soll ein fester Bestandteil in der 1. Runde des Holocaust-
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Mahnmal-Marathon werden – insgesamt 8 Runden – und damit ein Zeichen setzen 

gegen Doping und Drogen im Sport sowie auch gegen Antisemitismus und 

Fremdenfeindlichkeit mit dem gesamten Event. Dazu werde ich Dein Grußwort aus 

dem Jahre 2010 zu Beginn des Ganzen einfügen. Du hattest damals direkt auf den 

Druckfehler hingewiesen. Ich hoffe wir sehen uns bald und können uns austauschen. 

Wohin Überheblichkeit im Sport führen kann sieht man öfter… 

Gruß Siggi 
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Müller ehrlich: "... da müssen wir uns nicht 

anlügen" 
  

SPORT1 

  

vor 10 Std. 

Gefällt Mir| 
4 

 

 
In Israel deutet sich ein Machtwechsel an 

 

 

 
Die Sängerin hat geheiratet: Sarah Lombardi erklärt ihren Namenswechsel - und wie… 

 

 

Thomas Müller ist zurück im DFB-Team und soll bei der Europameisterschaft eine tragende Rolle einnehmen. 

Wie sieht er seine Aufgabe? Die PK zum Nachlesen. 

http://www.sport1.de/
https://www.msn.com/de-de/nachrichten/politik/komplizierte-regierungsbildung-in-israel-l%c3%a4uft-es-auf-eine-koalition-ohne-netanjahu-hinaus/ar-AAKxkrh?ocid=msedgdhp
https://www.msn.com/de-de/nachrichten/politik/komplizierte-regierungsbildung-in-israel-l%c3%a4uft-es-auf-eine-koalition-ohne-netanjahu-hinaus/ar-AAKxkrh?ocid=msedgdhp
https://www.msn.com/de-de/nachrichten/politik/komplizierte-regierungsbildung-in-israel-l%c3%a4uft-es-auf-eine-koalition-ohne-netanjahu-hinaus/ar-AAKxkrh?ocid=msedgdhp
https://www.msn.com/de-de/nachrichten/politik/komplizierte-regierungsbildung-in-israel-l%c3%a4uft-es-auf-eine-koalition-ohne-netanjahu-hinaus/ar-AAKxkrh?ocid=msedgdhp
https://www.msn.com/de-de/unterhaltung/other/die-s%c3%a4ngerin-hat-geheiratet-sarah-lombardi-erkl%c3%a4rt-ihren-namenswechsel-und-wie-ihr-sohn-k%c3%bcnftig-hei%c3%9ft/ar-AAKxrql?ocid=msedgdhp
https://www.msn.com/de-de/unterhaltung/other/die-s%c3%a4ngerin-hat-geheiratet-sarah-lombardi-erkl%c3%a4rt-ihren-namenswechsel-und-wie-ihr-sohn-k%c3%bcnftig-hei%c3%9ft/ar-AAKxrql?ocid=msedgdhp
https://www.msn.com/de-de/unterhaltung/other/die-s%c3%a4ngerin-hat-geheiratet-sarah-lombardi-erkl%c3%a4rt-ihren-namenswechsel-und-wie-ihr-sohn-k%c3%bcnftig-hei%c3%9ft/ar-AAKxrql?ocid=msedgdhp
https://www.msn.com/de-de/unterhaltung/other/die-s%c3%a4ngerin-hat-geheiratet-sarah-lombardi-erkl%c3%a4rt-ihren-namenswechsel-und-wie-ihr-sohn-k%c3%bcnftig-hei%c3%9ft/ar-AAKxrql?ocid=msedgdhp
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© Bereitgestellt von sport1.de Müller ehrlich: "... da müssen wir uns nicht anlügen" 

Am Samstag hat sich Joachim Löw in eine Pressekonferenz über Thomas Müller geäußert - jetzt ist der 

Rückkehrer selbst an der Reihe.  

"Sie wissen, dass sie eine wichtige Rolle bei uns spielen", hatte der Bundestrainer auf SPORT1-Nachfrage in 

Richtung Müller und Mats Hummels erklärt. Am Sonntagmittag sprach nun der Urbayer bei einer PK über 

sein Comeback im DFB-Team und die anstehende Europameisterschaft. Auch das Finale der Champions 

League könnte Thema sein.  

EM-Tippkönig gesucht! Jetzt zum SPORT1 Tippspiel anmelden 

Neben war mit Kevin Volland ein weiterer Offensivspieler der deutschen Nationalmannschaft bei der PK mit 

von der Partie sein. Der Stürmer der AS Monaco wurde von Löw etwas überraschend nominiert, wie er selbst 

zugibt. Umso interessanter ist es, wie er seine Rolle im DFB-Team sieht.  

Die Pressekonferenz zum Nachlesen.  

+++ Das war's +++ 

Volland verabschiedet sich, die PK ist beendet. 

+++ Welches Ziel haben Sie für die EM, Herr Volland? +++ 

https://www.sport1.de/fussball/dfb-team/2021/05/nationalmannschaft-loew-und-neuer-ueber-em-pk-live-im-stream-und-ticker
https://www.sport1.de/fussball/dfb-team/2021/05/nationalmannschaft-loew-und-neuer-ueber-em-pk-live-im-stream-und-ticker
https://bit.ly/32NCrke
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Auf SPORT1-Nachfrage: "Kovac hat uns in der letzten Besprechung gesagt, dass er den Nationalspielern sehr 

viel Erfolg wünscht. Da waren viele französische Nationalspieler dabei. Mir persönlich wäre es enorm wichtig, 

wenn wir besser abschneiden als Frankreich." 

Volland zu Eishockey-WM? 

+++ Volland als Eishockey-Profi? +++ 

"Ich glaub ich war schon talentiert auf dem Eis, ob es aber zur WM gereicht hätte, das weiß ich nicht. Die 

Körperlichkeit hätte ich wohl gehabt. Ich verfolge die WM aber durchaus." 

+++ Volland "topfit" +++ 

"Ich fühle mit topfit und wir haben hart gearbeitet. Ich versuche auch die Frische hineinzubringen."  

+++ Als Spieler einzigartig? +++ 

"Ich bin schon ein anderer Spielertyp als viele andere, einzigartig weiß ich aber nicht. Andere sind filigraner 

und machen vieles anders, das kann man wohl so sagen." 

+++ Volland über Monaco +++ 

"Durch einen Wechsel ins Ausland reifst du menschlich und auch sportlich. Monaco hat mich überzeugt, das 

Gesamtpaket ist wichtig. Ich will mir nicht nur ein schönes Leben machen und sportlich läuft es nicht." 

+++ "Mischung aus falscher und echter Neun" +++ 

"Im letzten Jahr habe ich viel in den Halbräumen gespielt. Das war eine neue Erfahrung, mit der ich mich 

weiterentwickelt habe. Ich habe einen guten Zug zum Tor und schon auch ein Durchsetzungsvermögen. Ich 

würde mich als eine Mischung aus falscher Neun und einer echten Neun beschreiben."  

+++ Volland über seine Rolle +++ 

"Jeder hofft, dass er seine Einsatzzeiten bekommt. Der Erfolg steht aber über allem. Ich will alles reinhauen 

und fokussiert trainieren. Wenn man dann Einsätze bekommt, dann freut man sich umso mehr. Aber auch 

sonst wollen wir zusammen ein Ziel erreichen. Es ist eine riesige Ehre, dass ich ein solches Turnier spielen 

darf." 

Hummels crasht PK 

+++ Volland schwärmt von Kovac +++ 

"Wir haben ein sehr gutes Verhältnis. Er ist auch auf dem Platz ein Mensch, der alles knallhart anspricht. Da 

bin ich ein Fan von. Er ist auch menschlich ein sehr angenehmer Typ. Gerade nach meinem Wechsel ins 
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Ausland war es für mich schon sehr wichtig und wir haben ein besonderes Verhältnis."  

+++ Wie kam es zur Nominierung? +++ 

"Wir haben in Monaco ein gutes Jahr gehabt und unter Niko Kovac sehr gut gearbeitet. Dadurch, dass wir so 

einen Erfolg hatten, ist das für mich persönlich schon eine Belohnung." 

+++ Volland von Nominierung überrascht +++ 

"Ich war ein wenig überrascht, wenn ich ehrlich bin. Ich habe mich riesig gefreut und wir hatten ein sehr 

gutes Gespräch. Wir haben einen richtig geilen Kader und wir verstehen uns sehr gut. Ich bin jetzt sehr 

happy, wieder dabei zu sein.  

+++ Hummels crasht die PK +++ 

Mats Hummels steht plötzlich neben Müller und holt ihn ab. "Er liefert auch in kurzer Zeit genug 

Geschichten", sagt er. Nun ist Kevin Volland an der Reihe. 

+++ "Es dürfen alle nicht empfindlich sein" +++ 

Auf SPORT1-Nachfrage: "Ein Gebilde einer Mannschaft muss in der Presse personalisiert werden. Es ist aber 

so, dass das einzelne Rädchen zwar wichtig ist, wir als Einzelpersonen aber ganz klein sind. Es werden ständig 

Dinge angesprochen, die dem Erfolg nicht zuträglich sind. Es ist sicher so, dass ich mich traue etwas zu sagen. 

Man kann kritische Dinge aber auch positiv verpacken. Ich bin ein Spieler, der gerne mal auf dem Platz von 

einem Mitspieler angeschrien werden. Da dürfen alle nicht empfindlich sein. Am Ende geht es nur um die 

Glückshormone. Wenn wir gewonnen haben, dann gehe ich glücklich ins Bett."  

+++ Müller über sein Verhältnis mit Niklas Süle +++ 

"Ich habe zum Niki ein gutes Verhältnis und wir kennen uns jetzt schon ein paar Jahre. Er ist ein super Typ 

und wir reiben uns. Ich bin manchmal ein Provokateur und wir spielen beispielsweise Golf. Diese Challenges, 

die von außen gemach werden, die nimmt er an. Er ist willig, gierig und will die Zeit nutzen, um es allen zu 

zeigen. Er hatte es nach dem Kreuzbandriss nicht einfach, wenn Gegenwind kommt, dann stachelt das einen 

aber an. Er schont sich nicht und hat Extraschichten gemacht." 

+++ Müller spricht über seine Nominierung +++ 

"Es gab mehrere Telefonate. Es war aber keine Verhandlung. Es ging im ersten Gespräch um ein Abtasten und 

um eine Orientierung: Was haben beide Seiten vor und gehen die Vorstellungen in die gleiche Richtung? Wir 

haben uns intensiv ausgetauscht und über Fußball unterhalten. Wir haben auch Fragen gestellt. In den 

weiteren Gesprächen ging es um organisatorische Dinge. Wir hatten von Anfang an das Gefühl, dass beide 

Seiten das gleiche wollen. So kam es zu einem Miteinander." 

+++ "Ich werde mich nicht verändern" +++ 
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"Es geht nicht immer nur ums Brüllen, das ist das Plakative. Es geht darum, Informationen schnell 

auszutauschen. Wir müssen schnell auf Spielsituationen reagieren. Der Bundestrainer hat mir nicht die 

Aufgabe gegeben, Lautsprecher und Anführer zu sein. Ich werde mich nicht verändern und bin wie ich bin. Er 

weiß, welches Paket er mit mir geholt hat." 

+++ Müller über das erste Training +++ 

"Es geht immer mehr. Jogi Löw bringt Dinge auf den Punkt und erwartet das auch von uns. Wen beim ersten 

Training keine Energie auf dem Platz wäre, dann wäre das nicht gut." 

+++ Wo steht die Nationalmannschaft? +++ 

"Im Fußball kannst du Ergebnisse nicht kontrollieren, du kannst aber dein Auftreten kontrollieren. Ich glaube, 

dass diese Mannschaft ans Limit gehen wird. Wir können auch manches besser als andere. Die Weltrangliste 

lügt aber nicht, wir haben unterperformt, da müssen wir uns nicht selbst anlügen. Daher wollen wir jetzt die 

Segel setzen und loslegen.  

+++ Wie viel Veränderung gab es im DFB-Team? +++ 

"So wirklich neu kommt mir nichts vor. Ich müsste jetzt auch überlegen, ob es überhaupt Spieler gibt, mit 

denen ich noch nie etwas zu tun hatte. Der frischeste ist Jamal Musiala, der spielt aber in meiner Mannschaft. 

Es gibt keine große Unbekannte."  

Müller spricht über seine Ziele 

+++ Müller spricht über seine Position +++ 

"Wichtig ist für mich, dass ich zügig nach vorne spiele, wenn ich den Ball habe. Ich brauche 

Kombinationsspieler und Spieler, die den Ball in der Tiefe haben wollen. Sobald in einen Meter Platz habe, ist 

es mein Anspruch, einen Angriff einzuleiten oder selbst den tödlichen Pass zu spielen. Das geht gut aus einer 

zentralen Rolle, es ist kein Geheimnis, dass ich mich dort sehr wohl fühle. Viele wichtige Dinge, die zu meinen 

Stärken zählen, passieren im Zentrum."  

+++ "Wir werden als Fußball-Land Leidensmomente haben" +++ 

"Ich bin voll im Saft, wir sind jetzt aber vor dem Beginn einer wichtigen Periode. Wir werden als Fußball-Land 

Leidensmomente haben, das wird kein Spaziergang. Der Blick über die sechs Wochen hinaus, das ist 0,0 in 

meinen Gedanken. Sprechen wir einfach über die nächsten Sechs Wochen." (SERVICE: Der Spielplan der 

deutschen Nationalmannschaft) 

+++ Müller über seine Abwesenheit im DFB-Team +++ 

"Ich habe von Jupp Heynckes viele schlaue Sätze gehört, mit einem hat er meinen Nerv getroffen: Die größte 

Motivation zieht man aus persönlichen Niederlagen. Die Nicht-Nominierung war eine solche, auch wenn sie 

nicht mit den letzten eineinhalb Jahren zu vergleichen ist. Ich habe zu dieser Zeit verstanden, was er meint. 

https://www.sport1.de/team/deutschland/opta_357/termine
https://www.sport1.de/team/deutschland/opta_357/termine
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Die Art und Weise ist jetzt Schnee von gestern. Ich habe danach die Verantwortung von Hansi Flick 

bekommen, die ich schon davor gerne gehabt hätte. Es ist dann gut gelaufen für mich, wie hatten bei den 

Bayern eine beeindruckende Periode. Ich habe gute Leistungen bringen können, war aber sehr entspannt. Die 

Länderspielpausen frei zu haben, das war für Körper, Geist, Seele und Familie nicht das Schlechteste. Jetzt 

freue ich mich aber und bin glücklich diese Chance zu bekommen. Wir können Freude in Fußball-Deutschland 

verbreiten und das gehen wir an.  

+++ Müller über seine Ziele +++ 

"Ich will an meine Leistungsgrenze herankommen und das zeigen, was mit in den letzten Jahren stark 

gemacht hat. Ich bin zuversichtlich, dass ich das auch kann. Die ersten Trainingseinheiten waren gut, aber das 

wird sich erst im Turnier zeigen. Ich hoffe auch, dass ich den Turbo zünden und damit auch bei den 

Mitspielern noch etwas herauskitzeln kann."  

+++ "Ein bisschen kann der deutsche Fußball wohl doch" +++ 

"Wenn man mit seiner Mannschaft in einem CL-Finale steht, dann hast du Selbstvertrauen. Wenn du dann 

auch noch in so einem klasse Finale dem Spiel deinen Stempel aufdrücken kannst, dann hast du Vertrauen in 

dich. Es kann aber viel passieren in den nächsten. Das Endspiel zeigt auch: Ein bisschen kann der deutsche 

Fußball wohl doch." 

+++ Müller über die letzten Tage +++ 

"Ich wurde super aufgenommen, wie ich es gewohnt war. Meine DFB-Quarantäne war etwas länger als 14 

Tage, aber ich kenne die Spieler natürlich. Wir haben alle eine große Vorfreude und die zieht sich noch 

durch."  

+++ Musiala mit Problemen +++ 

Bevor es losgeht informiert DFB-Pressesprecher Jens Grittner die Medienrunde darüber, dass Jamal Musiala 

muskuläre Probleme plagen. Er absolviert ein Aufbautraining und man müsse von Tag zu Tag sehen.  

+++ "Hallo zusammen" +++ 

Müller ist auf dem Podest angekommen und grüßt. Es kann losgehen.  

+++ Gleich geht es los +++ 

Die Pressekonferenz wird im Trainingslager des DFB-Teams in Seefeld stattfinden. Es sollte pünktlich um 

12.30 Uhr losgehen.  
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Gesellschaftliche Lügen im Sport a la Özil und 
Gündogan bei der WM in Moskau – Bierhoff und 

Löw zu blauäugig für die islamische Fußballmafia! 
 
[1.6., 08:58] Sieghard Tinibel: Super, aber dennoch wirst Du belogen 
und bestohlen. Das ist die Marschroute der Öko-Faschisten so lange 
wie sie sich des Vorteils der nicht widerlegbaren Lüge bewusst sind! 
Soziekommunisten ziehen mit, weil sie den Vorteil einer EU-weiten 
Beherrschung dadurch spüren. Das ist taktisch klug, meinen alle! 
[1.6., 09:11] Sieghard Tinibel: Derweil wird fleißig an neuen Behörden 
gebastelt mit dem Ziel alles zu digitalisieren. Dadurch öffnet man dem 
Behördenmissbrauch ganz neue Möglichkeiten.  
Heute wurde eine neue EU-Staatsanwaltschaft einberufen. So wird es 
immer weitergehen und der Charakter der einzelnen Wesen der 
Länder verfälscht. 
[1.6., 09:13] Sieghard Tinibel: Sitz der Staatsanwaltschaft ist 
Luxemburg... Merkst Du was??? Schönen Tag noch... Gruß an alle 
Freunde... 
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Impfpflicht durch die Hintertür  

Von Siehard Tinibel 
Wort zum Sonntag von meinem Mitschüler,  Volksschule 1951 - 1959, das ich nur 
unterzeichnen kann wie folgt. Hallo Sieghard, wollte Dir noch ein schönes Wochenende 
wünschen, da fiel mir der jüngste Kommentar vom "grünen" Robert Habeck auf. Grünen-
Parteichef Habeck räumt Fehler ein, unter anderem meinte er auf die Frage, ob strenge 
Forderungen beim Umweltschutz manche Wähler abschrecken könnten, sagte Habeck: 
"Das ist unser Erfolgsrezept gewesen, dass wir klare Kante fahren, dass wir ambitionierte 
Programmpunkte aufstellen und auch die Wahrheit aussprechen." Hierzu mein Merksatz 
zum Wochenende. Die Menschen wissen, dass sie von den Politikern belogen werden, der 
Politiker weiß, dass man mit Wahrheit keinen Wahlkampf gewinnen kann. In diesem Sinne 
LG aus der Eifel...  Zu den modernen politischen Lügen der Grünen haben wir alten 
"lebenserfahrenen Normalschüler" doch eine andere Meinung, denn man hat uns oft genug 
durch den Kakao gezogen, bevor die späte Einsicht reifte... Traue keinem Politiker, ist das 
Wichtigste daran!   

Mögliche Antwort… Alles irrelevant in Bezug auf Politik in Deutschland. Aber man will jetzt 
auch keine Diskussion starten. Ich empfehle aber Quellen zu prüfen, sonst fällt man schnell 
auf solch Geschwurbel rein. Jeder hat heute eine Agenda im öffentlichen Diskurs und man 
wird leicht unfreiwillig Teil davon. 

Das stimmt leider, jedoch befinden wir uns auf dem Holzwege...  Chinesen haben ein 
weiteres Mal gezeigt was sie vom Gedanken des Klimaschutzes halten. Das Klima muss 
geschützt werden, das ist keine Frage, aber gegen die Erderwärmung und den 
Klimawandel kommt nur derjenige an, der den Lauf der Gestirne - bestenfalls den 
Strahlungswinkel der Sonne steuert. ... Warum wohl wurde Stonehenge errichtet? 

Passt also auf Eure Lieben auf. Ich selbst habe es mir zur Aufgabe gemacht, weiterhin alles 
was mir heilig ist zu erhalten. Das seid Ihr Lieben alle, und mein materielles wie auch 
geschichtliches Erbe. Allein schon der nächsten Folgegeneration zuliebe,  die es verdient, 
dass sie geschützt wird, weil sie ziemlich allein sein wird. Gestern habe ich einen wertvollen 
Beitrag gesehen.  

TV Österreich... Die Gesprächsrunde mit Themaschwerpunkt Corona und Kinder-Impfung 
sollte jeder gucken. O. K. Lasst Euch nicht veräppeln!!! Mehr unter Mediathek Servus TV -  
Impfpflicht durch die Hintertür  - TALK vom Freitag 11. 06. 2021. (   
https://www.servustv.com/videos/aa-27a3qr1rd1w11/  )    Neben der Umwelt ein weiterer 
politischer Schwerpunkt neben dem Flüchtlingsproblem. Wobei man fragen muss, warum 
das Know How nicht exportiert wird, um Flüchtlinge an ihrem Geburtsort sesshafter zu 

https://www.servustv.com/videos/aa-27a3qr1rd1w11/
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machen ?  

Wie so oft kommt mir in dem Zusammenhang, wenn ich von der Zerstörung meines 
Lebenswerkes im Sport spreche, immer auch ein Gedanke hinzu, um das Geleistete 
plausibler zu machen. Gerade so, als müsste das so sein, um Politikern aller Couleur die 
dabei waren, als man meine Erfolge neidvoll betrachtete, und den Cooper-Lauf im Rahmen 
des 1. Gelsenkirchener Marathons durch Nichtförderung zerstörte. Ich meine, jeder hat den 
Zusammenbruch des Finnen beim Fußballspiel gegen Dänemark bei der EM 2020 am 12. 
06.2021 gesehen.  

Das war schon früher immer mein Albtraum, wenn ich nur daran dachte, und der Gedanke 
daran stand deswegen auch Pate bei meiner Kreation des DFB-Cooper-Lauf. Ich glaube zu 
dem Zeitpunkt war ich ziemlich der einzige Amateurfußball-trainer, der regelmäßige 
Pulskontrollen durchführte, weil ich es so bei dem Lehrgang beigebracht bekam. Mein 
akribisches Handeln baute ich deswegen ein, weil damals ein Rotthauser Fußballer im 
Training plötzlich zusammenbrach und verstarb. Solchen Vorfällen wollte ich 
entgegenwirken. Erst recht, als ich dann Kenntnisse über den Cooper Test erhielt, der 
heute immer noch nicht in Fußballerkreisen akzeptiert ist, ja der sogar mittlerweile 
belächelt wird.  So fürsorglich können Politiker im Sport gar nicht denken! 

Wenn ich in diesem Zusammenhang, animiert durch heutige grüne Politiker von der 
Einsamkeit der Kinder kommender Generationen spreche, dann ist das nur logisch, wenn 
man betrachtet, wie sehr die „Weltverbesserer“ die Lüge gebrauchen, um schnell an die 
Macht zu kommen. Sie erwähnen dabei mit keiner Silbe, was sie an schlechten 
Gewohnheiten alles im Gepäck haben und noch planen. Legitimierter Rauschgiftkonsum ist 
eine Sache, eine andere Sache ist die, dass alle Sportvereine durch unterwanderte Disziplin 
dezimiert werden, wobei mangelnde Kommunikation in Handlung und gesprochenes Wort 
im Gegenüber, immer seltener werden, denn Geld soll zunehmend für den Zusammenhalt 
in der Gesellschaft und im Sport garantieren.  

Zur Erklärung, dass z. B. in der kommenden Zeit ein Einzelkind allein sein wird  - was ja 
nicht anders ist als im Endeffekt bei allen Menschen - muss ich noch hinzufügen, dass es 
nicht in das ruhige Fahrwasser einer gefestigten Struktur eines Staates gelangt. Die 
Soziekommunisten aller Couleur, dazu zählen auch die Grünen, sind sich bewusst, dass der 
Kuchen, der von Deutschlands Ehrenämtlern aller Vereine verwaltet – also blockiert wird -  
insgesamt neu aufgeteilt werden muss, weil er 100 Milliarden wert ist. Das erzeugt 
Turbulenzen, die sich auf die Fürsorge niederschlagen und die das Leben verteuern. Mal 
sehen, wie sich alles entwickelt. Die Zeiten werden zunehmend unehrlicher. So weit konnte 
ich das schon mitbekommen. Also passt schön auf. Bei aller Klugheit und guter Situiertheit, 
gibt es immer mehr gesellschaftliche Einbrüche mit Zank und Streit wegen zunehmenden 
Verleumdungen und Diebstahl. Ich hoffe aber, dass das Leben lebenswert bleibt. Seid nicht 
so dumm und lasst Euch von Politikern beklauen und ausnutzen.   
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Weil ich es nicht wirklich begreifen kann, dass meine. eher fürsorglich als fordernd 
gemeinten Gedanken, bei der Kreation des DFB-Cooper-Laufs nicht von der Sportpolitik 
Gelsenkirchens mitgetragen wurden, fiel dann doch der Groschen, und ich komme zu dem 
Schluss – auch in Anbetracht der Bewerbungslüge einer Annalena Bearbrock, dass alle 
Politiker viel im Sport kaputt machen, und auch schon im Laufe der Jahre viel kaputt 
gemacht haben. So gelangte ich dann zwischen die Mühlsteine der Arbeitsmarktpolitischen 
Förderprogramme, weil Sozies und Grüne geleichermaßen, heiß waren, mir die Rechte am 
DFB-Cooper-Lauf abzujagen. Den „Todesstoß“ verpasste mir die Politikerin der Grünen, 
Frau Frauke Schillings, die wegen einer Lappalie mir gegenüber äußerte, dass das 
Tischtuch zerrissen sei, und ich wurde kurz vor dem Eintritt in den  
 

 

Ruhestand noch in ein „Abstellgleis“ umquartiert, wo ich kein Publikum mehr hatte, und mit 
weiteren Aspiranten für den Ruhestand, Frau Britta Rabas  und Herrn Horst Bandt einen 

Arbeitsplatz erhielt. Heute weiß ich mehr, nachdem ich auch durch den Oberbürgermeister 
Gelsenkirchens – SPD-Politiker waren in unserer APF Gruppe ohnehin in der Überzahl und 
kamen auch aus Dortmund zum Amt nach Gelsenkirchen ins APF – durch Missbrauch der 
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Behördenallmacht um mein Lebenswerk im Sport betrogen wurde. 

Diese politischen Betrügereien und politischen Lügen veranlassten mich, lange nachdem ich 
diese Erfahrungen gemacht hatte dann dazu, den Holocaust-Mahnmal-Marathon ins Leben 
zu rufen. Weltweit ist dieser die einzige und erste Marathonveranstaltung seiner Art.  

Verantwortliche wird es im Sportverein und in anderen Vereinen nicht mehr geben. Die 
Anfänge konnte ich live durch das Handeln einiger Politiker und vieler Funktionäre mit dem 
Missbrauch der Behördenallmacht bei meiner Tätigkeit im Versorgungsamt Gelsenkirchen 
erleben, und kann von daher mit Fug und Recht behaupten, dass Politiker sich nicht um 
den Sport kümmern sollten. Ganz besonders dabei taten sich auch Grüne aus Münster. 
Glaube und Politik lässt die Menschen auseinanderdriften, wobei Sport und Kultur mit 
Schwerpunkten in Fußball und Musik verbindend wirken. Einen Überblick habe ich versucht 
im Holocaust-Mahnmal-Marathon zu vermitteln, wobei ich auch auf den zunehmenden 
Antisemitismus hinwies. Jedoch die Politiker aller Couleur waren taub und blind dem 
gegenüber. Selbst nachdem vor der Synagoge Sprüche gegen Juden skandiert wurden, 
kam keiner auf die Idee mal nach dem echten Grund zu suchen, den es mindestens seit 
2010 in der Stadt Gelsenkirchen gibt.  
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Wenn man sich sicher wäre, dass politisch und religiös motivierte 
Lügen um die Hälfte gemindert würden, könnte man sich vorstellen 
„Grün“ zu wählen. Man stelle sich vor, Grün würde sich einsetzen für 
den Erhalt der typischen Wesen aller einzelnen Mitgliedsstaaten der 
EU, und wären auch dazu bereit, den Zusammenhalt im Deutschen 

Wesen durch den Erhalt der Vereinsstruktur zu stärken, indem sie den 
Konsum aller Drogen im Sport aufhalten würden, dann wäre ein erster 
Schritt in die richtige Richtung zum allgemeinen Jugendschutz getan.  

 

 Kritik am FL Video – Verse auf der Kö-   
klick   (2) FLE - Verse auf der Kö - YouTube 

https://www.youtube.com/watch?v=QCLO3yMIYIU
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Oskar Lafontaine  

29 Min.  ·  

Die Grünen, Annalena und der Krieg 

Dass Annalena Baerbock nicht reden kann und ängstlich vom Blatt abliest, will 
man ihr nicht vorwerfen. Auch dass sie sich mal verhaspelt und „liberale Feinde“ 
statt „Feinde der liberalen Demokratie“ sagt. Und dass sie nicht faktensicher ist, 
entgegen den Behauptungen des „Groupie-Journalismus“ (Lambsdorff), spricht 
sich mittlerweile herum: Kobalt wird zu „Kobold“, Strom kann im Netz 
gespeichert werden und in einer siebenminütigen Rede im Bundestag bringt sie 
es fertig, die SPD zur Erfinderin der sozialen Marktwirtschaft zu machen, und 
aus der Europäischen Gemeinschaft für Kohle und Stahl wird die Europäische 
Gemeinschaft für Kohle, Öl und Stahl. Früher wäre ein Kanzlerkandidat bei 
solchen Flops in der Luft zerrissen worden.  

 

Der Grünen-Parteitag hat aber wieder einmal gezeigt, dass die Grünen für 
diejenigen unwählbar geworden sind, die sich der Friedensbewegung und einer 
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Politik für Abrüstung und Entspannung verbunden fühlen. Nicht nur, dass sie 
sich mittlerweile für bewaffnete Drohnen aufgeschlossen zeigen. Vielmehr 
wurde wieder deutlich, dass sie die treuesten Verbündeten des US-Imperiums 
sind. Sichtbarster Ausdruck war, dass sie die „Kindsmörderin“ Madelaine 
Albright wieder einmal eingeladen haben (Albright auf die Frage, ob die US-
Sanktionen im Irak den Preis von 500.000 toten Kindern wert waren: "Wir 
glauben, es ist den Preis wert.") und offenbar nichts dabei finden.  

Die grüne Außenpolitik würde Europa nicht sicherer machen, sondern die 
Kriegsgefahr erhöhen. Merkel wusste immerhin noch, dass man die Ukraine 
oder Georgien nicht in die Nato aufnehmen kann, da Russland seiner 
Einkreisung durch US-Truppen und Militärstationen nicht ewig tatenlos zusehen 
kann. Und sie weiß, im Gegensatz zu den Grünen, dass die deutsche Export-
Wirtschaft auf China angewiesen ist. Die FDP hat sich mit Westerwelle als 
Außenminister immerhin noch dem Überfall auf Libyen verweigert. In der SPD 
bemüht sich insbesondere der Fraktionsvorsitzende Mützenich, einige 
Bestandteile der Friedenspolitik Willy Brandts in Erinnerung zu rufen. Und sogar 
die AfD hat erkannt, dass für die Sicherheit Deutschlands und Europas gute 
Beziehungen zur russischen Atommacht notwendig sind. Hitlers 
Vernichtungskrieg, bei dem 25 Millionen Menschen in der Sowjetunion ihr Leben 
verloren, war eben doch kein „Vogelschiss“ in der Geschichte.  

Aber die Grünen haben sich von einer einst pazifistischen Partei zu einer Partei 
gewandelt, die unter Verantwortung Deutschlands in der Welt die Beteiligung 
an völkerrechtswidrigen Kriegen versteht.  

#frieden #Friedenspolitik #BTW2021 #grüne #Baerbock #Albright 
#fucktheusimperialism #lafontaine #oskar #oskarlafontaine #Kampfdrohnen 
#russland #usa #Krieg 

Bild: Stephan Röhl | Heinrich-Böll-Stiftung, via Wikimedia Commons 
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• FLVW Kreis 12 Gelsenkirchen hat einen Beitrag geteilt. 

11. Juni um 14:17  ·  

Gerne mitmachen, teilen und weitersagen!!! 

 

 

FLVW Kreis 12 Gelsenkirchen 

11. Juni um 14:16  ·  

#FLVWESPORTS-Kreisliga Gelsenkirchen powered by Volksbank Ruhr Mitte 

Nach dem erfolgreichen Pilotprojekt eStadtmeisterschaft Gelsenkirchen im 

letzten Jahr, fin...  

https://www.facebook.com/groups/480959041950128/user/100057113213793/?__cft__%5b0%5d=AZWyi5x9aTSp3B3y_vXt3kuAu6UR6YPjMuttPbO_PvJ9NkUqQrwHTRAOCmtjE8Xw2geqE-NjEoaM_MNfDeO5M6ZmluqHvbK_t4cP1SQnpCFP90nMOTSKu7GrFhe66KeXnKbdDSBBx4DTrMFCiLO9xk158jOkSgkXU2_fyj-Ow0A4g6BnHycOP5nfAUfM8MkEEBD8jd5U6HOAR1vhWsaWZhZF&__tn__=-%5dC%2CP-R
https://www.facebook.com/flvwkreis12/posts/265278522052586?__cft__%5b0%5d=AZWyi5x9aTSp3B3y_vXt3kuAu6UR6YPjMuttPbO_PvJ9NkUqQrwHTRAOCmtjE8Xw2geqE-NjEoaM_MNfDeO5M6ZmluqHvbK_t4cP1SQnpCFP90nMOTSKu7GrFhe66KeXnKbdDSBBx4DTrMFCiLO9xk158jOkSgkXU2_fyj-Ow0A4g6BnHycOP5nfAUfM8MkEEBD8jd5U6HOAR1vhWsaWZhZF&__tn__=-UC%2CP-R
https://www.facebook.com/groups/480959041950128/?multi_permalinks=4187081791337816&notif_id=1623746549863800&notif_t=group_activity&ref=notif
https://www.facebook.com/photo/?fbid=265277552052683&set=pcb.265278522052586&__cft__%5b0%5d=AZWyi5x9aTSp3B3y_vXt3kuAu6UR6YPjMuttPbO_PvJ9NkUqQrwHTRAOCmtjE8Xw2geqE-NjEoaM_MNfDeO5M6ZmluqHvbK_t4cP1SQnpCFP90nMOTSKu7GrFhe66KeXnKbdDSBBx4DTrMFCiLO9xk158jOkSgkXU2_fyj-Ow0A4g6BnHycOP5nfAUfM8MkEEBD8jd5U6HOAR1vhWsaWZhZF&__tn__=*bH-y-R
https://www.facebook.com/flvwkreis12?__cft__%5b0%5d=AZWyi5x9aTSp3B3y_vXt3kuAu6UR6YPjMuttPbO_PvJ9NkUqQrwHTRAOCmtjE8Xw2geqE-NjEoaM_MNfDeO5M6ZmluqHvbK_t4cP1SQnpCFP90nMOTSKu7GrFhe66KeXnKbdDSBBx4DTrMFCiLO9xk158jOkSgkXU2_fyj-Ow0A4g6BnHycOP5nfAUfM8MkEEBD8jd5U6HOAR1vhWsaWZhZF&__tn__=-UC%2CP-y-R
https://www.facebook.com/groups/480959041950128/?multi_permalinks=4187081791337816&notif_id=1623746549863800&notif_t=group_activity&ref=notif
https://www.facebook.com/hashtag/flvwesports?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZWyi5x9aTSp3B3y_vXt3kuAu6UR6YPjMuttPbO_PvJ9NkUqQrwHTRAOCmtjE8Xw2geqE-NjEoaM_MNfDeO5M6ZmluqHvbK_t4cP1SQnpCFP90nMOTSKu7GrFhe66KeXnKbdDSBBx4DTrMFCiLO9xk158jOkSgkXU2_fyj-Ow0A4g6BnHycOP5nfAUfM8MkEEBD8jd5U6HOAR1vhWsaWZhZF&__tn__=*NK-y-R
https://www.facebook.com/volksbankruhrmitte/?__cft__%5b0%5d=AZWyi5x9aTSp3B3y_vXt3kuAu6UR6YPjMuttPbO_PvJ9NkUqQrwHTRAOCmtjE8Xw2geqE-NjEoaM_MNfDeO5M6ZmluqHvbK_t4cP1SQnpCFP90nMOTSKu7GrFhe66KeXnKbdDSBBx4DTrMFCiLO9xk158jOkSgkXU2_fyj-Ow0A4g6BnHycOP5nfAUfM8MkEEBD8jd5U6HOAR1vhWsaWZhZF&__tn__=kK-y-R
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Mehr ansehen 

 

Sieghard Tinibel 

Mit der Abnahme der generellen Belastbarkeit von Fußballspielern befasse 

ich mich seit Erlangen der Lizenz - Mai 1978. Namhafte Sportler wie Klaus 

Fischer, FIFA Referee Hellmut Krug und so mancher Fußballlehrer wie 

"Gundi" Heinz-Jürgen Busch von Wattenscheid 09 unterstützten die Aktion 

gegen Doping und Drogen im Sport. Der zunehmende "Consolensport" ist 

auch eine Art Sucht, die kein Verband mit einem Kniefall thematisieren 

möchte... Heutige Funktionäre haben in der Beziehung "den letzten Schuss 

nicht gehört" - und das aber in allen Verbänden und nicht nur in 

Gelsenkirchen. Hier meine Tabelle zur Selbstorientierung aller Sportler 

nach Dr. Kenneth Cooper. Der DFB-Cooper-Lauf ist auch ein fester 

Bestandteil der ersten Runde des Holocaust-Mahnmal-Marathon. 

Sieghard Tinibel 

Mit viel Mühen habe ich in unserer Sportstadt Gelsenkirchen eine 

Sportveranstaltung aufgebaut, die dem Trend "weg vom Sport" 

entgegenwirken sollte. Der Stadtsportbund und die politische Führung 

Gelsenkirchens hatten mit Gelsensport nichts besseres im Sinn, diese 

Bemühungen zu unterwandern und durch Behördenallmacht zu 

missbrauchen. https://www.facebook.com/groups/2881218388615920 

 

https://www.facebook.com/groups/480959041950128/user/100001664799607/?__cft__%5b0%5d=AZWyi5x9aTSp3B3y_vXt3kuAu6UR6YPjMuttPbO_PvJ9NkUqQrwHTRAOCmtjE8Xw2geqE-NjEoaM_MNfDeO5M6ZmluqHvbK_t4cP1SQnpCFP90nMOTSKu7GrFhe66KeXnKbdDSBBx4DTrMFCiLO9xk158jOkSgkXU2_fyj-Ow0A4g6BnHycOP5nfAUfM8MkEEBD8jd5U6HOAR1vhWsaWZhZF&__tn__=R%5d-R
https://www.facebook.com/groups/480959041950128/user/100001664799607/?__cft__%5b0%5d=AZWyi5x9aTSp3B3y_vXt3kuAu6UR6YPjMuttPbO_PvJ9NkUqQrwHTRAOCmtjE8Xw2geqE-NjEoaM_MNfDeO5M6ZmluqHvbK_t4cP1SQnpCFP90nMOTSKu7GrFhe66KeXnKbdDSBBx4DTrMFCiLO9xk158jOkSgkXU2_fyj-Ow0A4g6BnHycOP5nfAUfM8MkEEBD8jd5U6HOAR1vhWsaWZhZF&__tn__=R%5d-R
https://www.facebook.com/groups/2881218388615920/?__cft__%5b0%5d=AZWyi5x9aTSp3B3y_vXt3kuAu6UR6YPjMuttPbO_PvJ9NkUqQrwHTRAOCmtjE8Xw2geqE-NjEoaM_MNfDeO5M6ZmluqHvbK_t4cP1SQnpCFP90nMOTSKu7GrFhe66KeXnKbdDSBBx4DTrMFCiLO9xk158jOkSgkXU2_fyj-Ow0A4g6BnHycOP5nfAUfM8MkEEBD8jd5U6HOAR1vhWsaWZhZF&__tn__=R%5d-R
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=4160914073974045&set=p.4160914073974045&type=3&av=100001664799607&eav=AfYrtt9WvegAirZevJVk8DJOJbAihzYR1SMKBm2SlSjoNSbtiNQP2JWI9sZiT006rXI&__cft__%5b0%5d=AZWyi5x9aTSp3B3y_vXt3kuAu6UR6YPjMuttPbO_PvJ9NkUqQrwHTRAOCmtjE8Xw2geqE-NjEoaM_MNfDeO5M6ZmluqHvbK_t4cP1SQnpCFP90nMOTSKu7GrFhe66KeXnKbdDSBBx4DTrMFCiLO9xk158jOkSgkXU2_fyj-Ow0A4g6BnHycOP5nfAUfM8MkEEBD8jd5U6HOAR1vhWsaWZhZF&__tn__=R%5d-R
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Fremdenfeindlichkeit und Antisemitismus habe ich schon länger beim 
Sport bemerkt und laufend über Jahre darauf hingewiesen, so wie auch 
auf den abnehmenden Belastbarkeitsgrad bei der männlichen Jugend im 
Sport. Allerdings nahm keiner Notiz davon, weder Frau Tasbach, oder 
Frau Deidre Berger beim AJC, noch ihr Sportbeauftragter in der 
Gemeinde, Herr Post. Zuletzt, als es krasser wurde und ich den HOMAMA 
mit den DFB-Cooper-Lauf einrichtete, als Basis für Ehrlichkeit im Sport, 
hatte auch niemand Verständnis entwickelt, Weder irgendein Politiker in 
Gelsenkirchen noch der Vorsitzende des Zentralrats der Juden nach 
seiner Wahl, mit Herrn Schuster. Als Immoriesen mir gar mein 
Lebenswerk zerstörten und die hehren Themen des Sports 
missbrauchten, sympathisierte ich immer mehr mit den Grünen und mit 
der AfD. Stand die AfD für drogen- und dopingfreien Sport, hatten die 
Grünen ein Programm gegen die Übermächtigkeit der Immo-Riesen, die 
mir ja mit GfW und VIVAWEST den GE-Marathon gestohlen hatten.  Leider 
hatten mir aber die Grünen zuvor durch Frau Frauke Schillings aus 
Münster sehr geschadet, indem sie den SPD-Stadtrat Herrn Axel Barton - 
beim Missbrauch der Behördenallmacht entlarvt - nicht zurückpfiff. Wann 
die Unehrlichkeit der GE-Sozies aus dem schwarzen CDU und roten SPD-
Lager,  die gar mit Rufmord operieren,  eines Tages wohl durch die 
Landesregierung NRW geahndet wird, könnte erst dann der Fall sein, 
wenn die Grünen oder die AfD, mit den Gelben und Dunkelroten eine 
Alternativregierung gegen das Unrecht gebildet haben, denn Hinweise auf 
die Missstände in Gelsenkirchen habe ich schon seit 2009 und stärker 
noch ab 2013, dem Ministerium unter Herrn Kutschaty geschildert. Auch 
die hiesige Polizei scheint diese politischen Spielchen nicht zu begreifen 
und unterstützt alles durch Passivität. Es scheint auch keiner zu 
begreifen, dass der FC Schalke 04 unter diesen umständen auch 
gefährdet ist, denn das Aufkommen an Wirtschaftskraft wird in der BRD 
auf 100 Milliarden Euro geschätzt. Nach Auffassung so mancher 
politischen Kräfte sollte man dieses Potential mehr der Wirtschaft zur 
Verfügung stellen. Die Anfänge sind gemacht und man sieht es 
überdeutlich an den Start-Ups. So geht Zukunft aber nicht gut – wie es die 
Zeit gezeigt hat. Ohne den Deutschen Sportverein geht ein guter Teil des 
Deutschen Wesen den bachherunter und die Republik wird schwächer – 
auch auf ganz Europa übertragen gesehen, denn in allen EU Staaten 
sollen Sport und Drogen als Zusammenhalts Faktor greifen…    
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WAZ - Gelsenkirchen vom 18.06.2021 - FLE Kommentar  

 

Bodo Menze - Sieghard Tinibel: Man kennt sich seit Juni 1979 und hält seitdem 

voneinander sehr viel in Bezug auf die Einschätzung der Kraftausdauer beim 

Fußballspiel. Danach verliefen die Wege in verschiedene Richtungen. Einer wurde 

fürsorglicher Fußballlehrer mit profihafter Einstellung, und der andere ging seinem 

Hauptberuf nach, ohne jedoch den Fußballsport aus dem Auge zu verlieren. Trotz 

rechtzeitig erhobenen Prognosen konnte keiner von beiden den Niedergang des 

Vereinslebens in Deutschland verhindern, denn zu sehr waren Politiker damit 

beschäftigt, den Marktwert von 100 Milliarden Euro, aller Vereine in Deutschland, der 

freien Wirtschaft zugänglich zu machen. Europa sollte geschlossener und stärker 

werden dadurch. Das Gegenteil wurde erreicht.  

Es wurde lediglich eine intakte Sportlandschaft zerstört. Die neue sportliche Stärke 

der EU liegt augenscheinlich im E-Sport und im Drogenkonsum vor den Konsolen und 

dem TV sowie auch im Umfeld der Sportstätten. Ein Amateurverein nach dem anderen 

geht den "Bach" herunter. Überzogene Geldverträge an Mafia-Sportler in der Spitze, 

lassen auch den FC Schalke 04 straucheln, denn als Verein ist der FC Schalke 04 

ebenfalls angreifbar geworden für Polit-Phantasten, die glauben, das Potential der 

Blau-Weißen besser vermarkten zu können. Dagegen hilft nur eine Umstrukturierung 

des e. V. in eine AG. Sieghard Tinibel widmet sich mehr der Festigung der Wahrheit in 

Sport und Gesellschaft, durch das Zeichen gegen Doping und Drogen im Sport, mit 

dem Holocaust-Mahnmal-Marathon und dem DFB-Cooper-Lauf. Die Gründung einer 

Partei die den Sport der Jugend zu liebe mehr  schützt, wird mit dem GMC 

angestrebt. 

Facebook und die Grünen 

Dr. Dr. Rainer Zitelmann 

3 Std.  ·  

„Wir haben leider in fast allen Parteien einen gewissen Opportunismus. Da gibt es ein Thema, das en vogue ist, und 

dann versuchen sich dabei alle zu überbieten. Aber es nützt doch nichts, sich kurzfristig ambitionierte Klimaziele 

vorzunehmen, und später haben wir dann reihenweise Unternehmen, die nicht mehr wettbewerbsfähig sind. Dann 

leben wir in einem anderen Land. Das kann man natürlich wollen. Ich halte das aber für falsch.“ 

WELT: Die Grünen wollen die Wirtschaft stärker lenken, um die Klimaneutralität schneller zu erreichen. Braucht es für 

dieses große Ziel den starken Staat? 

Wolf: Diesen Weg halte ich für völlig falsch. Ein großer Teil der Grünen ist sozialistisch geprägt. Das Parteiprogramm 

ist leider Sozialismus pur. Sozialistisch regierte Länder sind wirtschaftlich aber noch nie erfolgreich gewesen. Die 
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Bürger müssen sich zudem fragen, ob sie in einem Land leben wollen, in dem der Staat eine immer größere Rolle 

beansprucht und das Leben bestimmt wird durch Regelungen und Verbote, die die Freiheit immer weiter 

einschränken. Das ist die Gretchenfrage, um die es bei dieser Bundestagswahl geht.“ 

BRAVO! Endlich spricht mal jemand aus der Wirtschaft eine klare Sprache. Unterscheidet sich wohltuend von 

Opportunisten und Zeitgeistsurfern à la Diess und Kaeser! 

https://www.welt.de/.../Gruene-Gesamtmetall-Chef-Wolf... 

Grüne: Gesamtmetall-Chef Wolf hält Wahlprogramm für „Sozialismus“ - WELT 

WELT.DE 

Grüne: Gesamtmetall-Chef Wolf hält Wahlprogramm für „Sozialismus“ - WELT 

Gesamtmetall-Chef Stefan Wolf warnt vor einem Überbietungswettlauf der Parteien beim Klimaschutz und beklagt 

einen grassierenden Opportunismus. Er warnt vor Inflation und fordert von der nächsten Regierung wieder mehr 

wirtschaftliche Kompetenz. 

 

15 Kommentare 

Kommentieren … 

 

Sieghard Tinibel 

Das Klimaziel ist es wohl, die Erderwärmung zu drosseln... warum schicken Öko-Faschisten dann die Kinder um Greta 

vor, um darüber zu palavern? Seit Jahrmillionen ändert sich das Klima auf unserem Planeten, aber noch keinem ist es 

eingefallen damit eine Geschäftsidee zu verwirklichen! 

 · Antworten · 1 Min. 

Ollie Gierak 

Wer die Grünen toleriert, sollte seine Koffer packen und nach China auswandern. Dort kann dann die grüne Ideologie 

ausgelebt werden. Mal sehen, ob nach einem halben Jahr immer noch hurra geschrien wird. 

 · Antworten · 8 Min. 

Sven Joesting 

mein Buch-Tipp (bin FDP): Sahra Wagenknecht "Die Selbstgerechten" = GRÜNE gehören voll zu dieser 

weltfremden Urs Kessler hat einen Link geteilt. 
24. Juni um 15:41  ·  
Wie würdet ihr den Ernst-Käsemann Platz wiederbeleben? 
In meinem neuen Video geht es um die Vergangenheit und Gegenwart des Rotthauser "Marktplatz" und es wird schon kritisch.. 
Ich fand es in meiner Zeit, die ich für mein Projekt am Platz verbracht habe ganz cool, dass es zB einen Ort gab wo Kinder und Jugendliche ein 

https://www.facebook.com/groups/696309140498357/user/100000243333904/?__cft__%5b0%5d=AZVSPpS87wBysoTEzLM6F_OEFh8v4CI1vlPJc0D9P9n1bbCG32gtyNHjtXg7m9kOLYpi0XT61cavIxb2RitarqI-lRMWUlGIWsXf-UlrEAeW2OouX82DPYvV72_I3j6_CNHioV6sjFFWPyOgrq1wFfQc&__tn__=-%5dC%2CP-R
https://www.facebook.com/groups/696309140498357/posts/3902219949907244/?comment_id=3902620313200541&reply_comment_id=3908929002569672&notif_id=1624754737086232&ref=notif&notif_t=group_comment_mention
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bisschen bolzen konnten... Aber so eine Rotthauser Woche oder neue Läden auf dem Platz fände ich natürlich auch gut. 

Schaut gern auch mal in die "Plattenteller" Videos rein, es geht um Lieblingssongs, Schallplatten, Gelsenkirchen und und und Das ganze ist ein 
Projekt von Neighboring Satellites 

 
 
YOUTUBE.COM 
WO MEINE SONNE SCHEINT und Erinnerungen mit Monika- Plattenteller #2 
Lieblingsplatte "Wo meine Sonne scheint"- https://www.youtube.com/watch?v=lyRm5kc9ZUYMonika schwelgt in Erinnerungen an ihre Mutter, 
die Zeche Dahlbusch und ... 
 

 
8Du, Tanja Verse, Gerd Meier und 5 weitere Personen 
1 Antwort 
Gefällt mir 
Annehmen 

• 6 Kommentare 
•  

 

Marco Geißmann 

Der Markt am Wochenende sollte mit mehr Produkten/Anbietern aus der Region ausgestattet sein. 

Vielleicht Bauer Budde, Wolterhof, Imker aus GE, Obst und Gemüse Überschüsse aus den Schrebergärten... 

Regelmäßige Angebote für Jugendliche wie Übungseinheite...  

Mehr ansehen 

 

3 

o Gefällt mir 
o  ·  

Antworten 

o  · 2 Tage 

o  

 

https://www.facebook.com/NeighboringSatellites/?__cft__%5b0%5d=AZVSPpS87wBysoTEzLM6F_OEFh8v4CI1vlPJc0D9P9n1bbCG32gtyNHjtXg7m9kOLYpi0XT61cavIxb2RitarqI-lRMWUlGIWsXf-UlrEAeW2OouX82DPYvV72_I3j6_CNHioV6sjFFWPyOgrq1wFfQc&__tn__=kK-R
https://youtu.be/1x4Fc03PP5A?fbclid=IwAR3SKXmt18VWnKonWNqYjzZNnLm_60XqzKSe89Mc-odE_R0p1kdMyKfZWGo
https://youtu.be/1x4Fc03PP5A?fbclid=IwAR3SKXmt18VWnKonWNqYjzZNnLm_60XqzKSe89Mc-odE_R0p1kdMyKfZWGo
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fyoutu.be%2F1x4Fc03PP5A%3Ffbclid%3DIwAR2F3DNvfyXbr12m-NqKg2Q4oQI4VonFBP2H341E7NLjcTGtZZJIrB7zPGE&h=AT2G6LxHRzR8vSoWqR9npob41FYTh-Nl8D5PZrkTPP4iqT70GR9xIwy9PT02DC4nrRrh-D-rxB0SNPLCwdzQF2oxtA0xZElsJQ1KwwznRkbOOHoIQH8ZevNJ4oq6wKNqvlGg&__tn__=%2CmH-R&c%5b0%5d=AT2FhNv6MhUUymCrCBAQZn6tpeBQby5dM6dfOOc0hg4C8zL7itNwF6NJGpdFP5E3uSkLXVrncYNThC5PymxXT-8kMdEEQbGYdO_oDSTgGLX-QbIv3k1viEbhVNL0SxeaQoEg6U8XYvZse13Vgr90R64Gn61XeU5LBr0
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fyoutu.be%2F1x4Fc03PP5A%3Ffbclid%3DIwAR2F3DNvfyXbr12m-NqKg2Q4oQI4VonFBP2H341E7NLjcTGtZZJIrB7zPGE&h=AT2G6LxHRzR8vSoWqR9npob41FYTh-Nl8D5PZrkTPP4iqT70GR9xIwy9PT02DC4nrRrh-D-rxB0SNPLCwdzQF2oxtA0xZElsJQ1KwwznRkbOOHoIQH8ZevNJ4oq6wKNqvlGg&__tn__=%2CmH-R&c%5b0%5d=AT2FhNv6MhUUymCrCBAQZn6tpeBQby5dM6dfOOc0hg4C8zL7itNwF6NJGpdFP5E3uSkLXVrncYNThC5PymxXT-8kMdEEQbGYdO_oDSTgGLX-QbIv3k1viEbhVNL0SxeaQoEg6U8XYvZse13Vgr90R64Gn61XeU5LBr0
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fyoutu.be%2F1x4Fc03PP5A%3Ffbclid%3DIwAR2F3DNvfyXbr12m-NqKg2Q4oQI4VonFBP2H341E7NLjcTGtZZJIrB7zPGE&h=AT2G6LxHRzR8vSoWqR9npob41FYTh-Nl8D5PZrkTPP4iqT70GR9xIwy9PT02DC4nrRrh-D-rxB0SNPLCwdzQF2oxtA0xZElsJQ1KwwznRkbOOHoIQH8ZevNJ4oq6wKNqvlGg&__tn__=%2CmH-R&c%5b0%5d=AT2FhNv6MhUUymCrCBAQZn6tpeBQby5dM6dfOOc0hg4C8zL7itNwF6NJGpdFP5E3uSkLXVrncYNThC5PymxXT-8kMdEEQbGYdO_oDSTgGLX-QbIv3k1viEbhVNL0SxeaQoEg6U8XYvZse13Vgr90R64Gn61XeU5LBr0
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fyoutu.be%2F1x4Fc03PP5A%3Ffbclid%3DIwAR2F3DNvfyXbr12m-NqKg2Q4oQI4VonFBP2H341E7NLjcTGtZZJIrB7zPGE&h=AT2G6LxHRzR8vSoWqR9npob41FYTh-Nl8D5PZrkTPP4iqT70GR9xIwy9PT02DC4nrRrh-D-rxB0SNPLCwdzQF2oxtA0xZElsJQ1KwwznRkbOOHoIQH8ZevNJ4oq6wKNqvlGg&__tn__=%2CmH-R&c%5b0%5d=AT2FhNv6MhUUymCrCBAQZn6tpeBQby5dM6dfOOc0hg4C8zL7itNwF6NJGpdFP5E3uSkLXVrncYNThC5PymxXT-8kMdEEQbGYdO_oDSTgGLX-QbIv3k1viEbhVNL0SxeaQoEg6U8XYvZse13Vgr90R64Gn61XeU5LBr0
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fyoutu.be%2F1x4Fc03PP5A%3Ffbclid%3DIwAR2F3DNvfyXbr12m-NqKg2Q4oQI4VonFBP2H341E7NLjcTGtZZJIrB7zPGE&h=AT2G6LxHRzR8vSoWqR9npob41FYTh-Nl8D5PZrkTPP4iqT70GR9xIwy9PT02DC4nrRrh-D-rxB0SNPLCwdzQF2oxtA0xZElsJQ1KwwznRkbOOHoIQH8ZevNJ4oq6wKNqvlGg&__tn__=%2CmH-R&c%5b0%5d=AT2FhNv6MhUUymCrCBAQZn6tpeBQby5dM6dfOOc0hg4C8zL7itNwF6NJGpdFP5E3uSkLXVrncYNThC5PymxXT-8kMdEEQbGYdO_oDSTgGLX-QbIv3k1viEbhVNL0SxeaQoEg6U8XYvZse13Vgr90R64Gn61XeU5LBr0
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fyoutu.be%2F1x4Fc03PP5A%3Ffbclid%3DIwAR2F3DNvfyXbr12m-NqKg2Q4oQI4VonFBP2H341E7NLjcTGtZZJIrB7zPGE&h=AT2G6LxHRzR8vSoWqR9npob41FYTh-Nl8D5PZrkTPP4iqT70GR9xIwy9PT02DC4nrRrh-D-rxB0SNPLCwdzQF2oxtA0xZElsJQ1KwwznRkbOOHoIQH8ZevNJ4oq6wKNqvlGg&__tn__=%2CmH-R&c%5b0%5d=AT2FhNv6MhUUymCrCBAQZn6tpeBQby5dM6dfOOc0hg4C8zL7itNwF6NJGpdFP5E3uSkLXVrncYNThC5PymxXT-8kMdEEQbGYdO_oDSTgGLX-QbIv3k1viEbhVNL0SxeaQoEg6U8XYvZse13Vgr90R64Gn61XeU5LBr0
https://www.facebook.com/groups/696309140498357/user/100009606726766/?__cft__%5b0%5d=AZVSPpS87wBysoTEzLM6F_OEFh8v4CI1vlPJc0D9P9n1bbCG32gtyNHjtXg7m9kOLYpi0XT61cavIxb2RitarqI-lRMWUlGIWsXf-UlrEAeW2OouX82DPYvV72_I3j6_CNHioV6sjFFWPyOgrq1wFfQc&__tn__=R%5d-R
https://www.facebook.com/groups/696309140498357/user/100009606726766/?__cft__%5b0%5d=AZVSPpS87wBysoTEzLM6F_OEFh8v4CI1vlPJc0D9P9n1bbCG32gtyNHjtXg7m9kOLYpi0XT61cavIxb2RitarqI-lRMWUlGIWsXf-UlrEAeW2OouX82DPYvV72_I3j6_CNHioV6sjFFWPyOgrq1wFfQc&__tn__=R%5d-R
https://www.facebook.com/groups/696309140498357/user/100009606726766/?__cft__%5b0%5d=AZVSPpS87wBysoTEzLM6F_OEFh8v4CI1vlPJc0D9P9n1bbCG32gtyNHjtXg7m9kOLYpi0XT61cavIxb2RitarqI-lRMWUlGIWsXf-UlrEAeW2OouX82DPYvV72_I3j6_CNHioV6sjFFWPyOgrq1wFfQc&__tn__=R%5d-R
https://www.facebook.com/groups/696309140498357/posts/3902219949907244/?comment_id=3902620313200541&__cft__%5b0%5d=AZVSPpS87wBysoTEzLM6F_OEFh8v4CI1vlPJc0D9P9n1bbCG32gtyNHjtXg7m9kOLYpi0XT61cavIxb2RitarqI-lRMWUlGIWsXf-UlrEAeW2OouX82DPYvV72_I3j6_CNHioV6sjFFWPyOgrq1wFfQc&__tn__=R%5d-R
https://www.facebook.com/groups/696309140498357/user/100000243333904/?__cft__%5b0%5d=AZVSPpS87wBysoTEzLM6F_OEFh8v4CI1vlPJc0D9P9n1bbCG32gtyNHjtXg7m9kOLYpi0XT61cavIxb2RitarqI-lRMWUlGIWsXf-UlrEAeW2OouX82DPYvV72_I3j6_CNHioV6sjFFWPyOgrq1wFfQc&__tn__=R%5d-R
https://www.facebook.com/groups/696309140498357/user/100000243333904/?__cft__%5b0%5d=AZVSPpS87wBysoTEzLM6F_OEFh8v4CI1vlPJc0D9P9n1bbCG32gtyNHjtXg7m9kOLYpi0XT61cavIxb2RitarqI-lRMWUlGIWsXf-UlrEAeW2OouX82DPYvV72_I3j6_CNHioV6sjFFWPyOgrq1wFfQc&__tn__=R%5d-R
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Urs Kessler 

Verfasser 

Marco Geißmann Sehr gute Ideen finde ich! Genug Platz und Frischluft ist dort ja, das Sportangebot auszubauen wäre eine gute 

Idee finde ich  

▪ Gefällt mir 
▪  ·  

Antworten 

▪  · 2 Tage 

▪  

 

Marco Geißmann 

Urs Kessler Wir haben als Kinder viel dort gespielt, Fußball, Badminton, Baseball. 

Das beste war jedoch im Sommer der Brunnen. Leider müssten wir aktuell wohl ein bisschen an der sozialen Situation 
vor Ort arbeiten und mehr Bewusstsein und Achtsamkeit ...  

Mehr ansehen 

 

1 

▪ Gefällt mir 
▪  ·  

Antworten 

▪  · 2 Tage 

o  
Aktiv 

 

Sieghard Tinibel 

 

Erst einmal Corona dauerhaft in Schach halten, dann kann man an Aktivitäten denken... Ich fürchte nur, Corona wird der Mensch 
nicht mehr los... 

▪ Gefällt mir 
▪  ·  

Antworten 

▪  · 11 Std. 

▪  

https://www.facebook.com/groups/696309140498357/user/100000243333904/?__cft__%5b0%5d=AZVSPpS87wBysoTEzLM6F_OEFh8v4CI1vlPJc0D9P9n1bbCG32gtyNHjtXg7m9kOLYpi0XT61cavIxb2RitarqI-lRMWUlGIWsXf-UlrEAeW2OouX82DPYvV72_I3j6_CNHioV6sjFFWPyOgrq1wFfQc&__tn__=R%5d-R
https://www.facebook.com/groups/696309140498357/user/100009606726766/?__cft__%5b0%5d=AZVSPpS87wBysoTEzLM6F_OEFh8v4CI1vlPJc0D9P9n1bbCG32gtyNHjtXg7m9kOLYpi0XT61cavIxb2RitarqI-lRMWUlGIWsXf-UlrEAeW2OouX82DPYvV72_I3j6_CNHioV6sjFFWPyOgrq1wFfQc&__tn__=R%5d-R
https://www.facebook.com/groups/696309140498357/posts/3902219949907244/?comment_id=3902620313200541&reply_comment_id=3902629503199622&__cft__%5b0%5d=AZVSPpS87wBysoTEzLM6F_OEFh8v4CI1vlPJc0D9P9n1bbCG32gtyNHjtXg7m9kOLYpi0XT61cavIxb2RitarqI-lRMWUlGIWsXf-UlrEAeW2OouX82DPYvV72_I3j6_CNHioV6sjFFWPyOgrq1wFfQc&__tn__=R%5d-R
https://www.facebook.com/groups/696309140498357/user/100009606726766/?__cft__%5b0%5d=AZVSPpS87wBysoTEzLM6F_OEFh8v4CI1vlPJc0D9P9n1bbCG32gtyNHjtXg7m9kOLYpi0XT61cavIxb2RitarqI-lRMWUlGIWsXf-UlrEAeW2OouX82DPYvV72_I3j6_CNHioV6sjFFWPyOgrq1wFfQc&__tn__=R%5d-R
https://www.facebook.com/groups/696309140498357/user/100009606726766/?__cft__%5b0%5d=AZVSPpS87wBysoTEzLM6F_OEFh8v4CI1vlPJc0D9P9n1bbCG32gtyNHjtXg7m9kOLYpi0XT61cavIxb2RitarqI-lRMWUlGIWsXf-UlrEAeW2OouX82DPYvV72_I3j6_CNHioV6sjFFWPyOgrq1wFfQc&__tn__=R%5d-R
https://www.facebook.com/groups/696309140498357/user/100009606726766/?__cft__%5b0%5d=AZVSPpS87wBysoTEzLM6F_OEFh8v4CI1vlPJc0D9P9n1bbCG32gtyNHjtXg7m9kOLYpi0XT61cavIxb2RitarqI-lRMWUlGIWsXf-UlrEAeW2OouX82DPYvV72_I3j6_CNHioV6sjFFWPyOgrq1wFfQc&__tn__=R%5d-R
https://www.facebook.com/groups/696309140498357/user/100000243333904/?__cft__%5b0%5d=AZVSPpS87wBysoTEzLM6F_OEFh8v4CI1vlPJc0D9P9n1bbCG32gtyNHjtXg7m9kOLYpi0XT61cavIxb2RitarqI-lRMWUlGIWsXf-UlrEAeW2OouX82DPYvV72_I3j6_CNHioV6sjFFWPyOgrq1wFfQc&__tn__=R%5d-R
https://www.facebook.com/groups/696309140498357/posts/3902219949907244/?comment_id=3902620313200541&reply_comment_id=3902638769865362&__cft__%5b0%5d=AZVSPpS87wBysoTEzLM6F_OEFh8v4CI1vlPJc0D9P9n1bbCG32gtyNHjtXg7m9kOLYpi0XT61cavIxb2RitarqI-lRMWUlGIWsXf-UlrEAeW2OouX82DPYvV72_I3j6_CNHioV6sjFFWPyOgrq1wFfQc&__tn__=R%5d-R
https://www.facebook.com/groups/696309140498357/user/100001664799607/?__cft__%5b0%5d=AZVSPpS87wBysoTEzLM6F_OEFh8v4CI1vlPJc0D9P9n1bbCG32gtyNHjtXg7m9kOLYpi0XT61cavIxb2RitarqI-lRMWUlGIWsXf-UlrEAeW2OouX82DPYvV72_I3j6_CNHioV6sjFFWPyOgrq1wFfQc&__tn__=R%5d-R
https://www.facebook.com/groups/696309140498357/user/100001664799607/?__cft__%5b0%5d=AZVSPpS87wBysoTEzLM6F_OEFh8v4CI1vlPJc0D9P9n1bbCG32gtyNHjtXg7m9kOLYpi0XT61cavIxb2RitarqI-lRMWUlGIWsXf-UlrEAeW2OouX82DPYvV72_I3j6_CNHioV6sjFFWPyOgrq1wFfQc&__tn__=R%5d-R
https://www.facebook.com/groups/696309140498357/user/100001664799607/?__cft__%5b0%5d=AZVSPpS87wBysoTEzLM6F_OEFh8v4CI1vlPJc0D9P9n1bbCG32gtyNHjtXg7m9kOLYpi0XT61cavIxb2RitarqI-lRMWUlGIWsXf-UlrEAeW2OouX82DPYvV72_I3j6_CNHioV6sjFFWPyOgrq1wFfQc&__tn__=R%5d-R
https://www.facebook.com/groups/696309140498357/posts/3902219949907244/?comment_id=3902620313200541&reply_comment_id=3908616882600884&__cft__%5b0%5d=AZVSPpS87wBysoTEzLM6F_OEFh8v4CI1vlPJc0D9P9n1bbCG32gtyNHjtXg7m9kOLYpi0XT61cavIxb2RitarqI-lRMWUlGIWsXf-UlrEAeW2OouX82DPYvV72_I3j6_CNHioV6sjFFWPyOgrq1wFfQc&__tn__=R%5d-R
https://www.facebook.com/groups/696309140498357/user/100009606726766/?__cft__%5b0%5d=AZVSPpS87wBysoTEzLM6F_OEFh8v4CI1vlPJc0D9P9n1bbCG32gtyNHjtXg7m9kOLYpi0XT61cavIxb2RitarqI-lRMWUlGIWsXf-UlrEAeW2OouX82DPYvV72_I3j6_CNHioV6sjFFWPyOgrq1wFfQc&__tn__=R%5d-R
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Marco Geißmann 

Sieghard Tinibel Dein letzter Satz war die Lösung für das erstgenannte Problem. 

Wir werden alle mit Leben müssen und ich denke auch sehr gut können. 

Im Freien ist eine Ansteckung sehr unwahrscheinlich und in der Coronaviren Saison, von Oktober bis April, werden 
sowieso wenig Dinge draußen stattfinden. Wenn alle ein wenig achtsammer sind und bei Symptomen Zuhause bleiben, 
dann kann man so denke ich, mit einem gewissen Restrisiko, gesellschaftliche Angebote wieder durchführen. 

Die Definition der WHO von Gesundheit ist ja schließlich die Folgende, 

"Gesundheit ist ein Zustand des vollständigen körperlichen, geistigen und sozialen Wohlergehens und NICHT NUR das 
Fehlen von Krankheit oder Gebrechen.“ 

Wir werden alle als Gesellschaft zerbrechen, wenn wir nicht bereit sind, unter einem gewissen Risiko, miteinander zu 
leben. 

Unser Immunsystem ist seit Jahrmillionen durch Austausch von Viren entwickelt worden und nicht von Distanzierung. 

Wir müssen lernen respektvoll aufeinander zuzugehen. 

Dazu gehört auch, individuelle Preventionsmaßnahmen und Eigenverantwortung zu fördern. 

Jeder wird davon profitieren, die Wirklichkeit der anderen kennenzulernen und nicht nur auf Erzählungen aus den 
Medien zu vertrauen. 

Es wird ja auch niemand gezwungen an Angeboten teilzunehmen, womit jeder eigenverantwortlich sein Risiko wählt. 

 

1 

▪ Gefällt mir 
▪  ·  

Antworten 

▪  · 7 Std. 

▪  
Aktiv 

 

Sieghard Tinibel 

 

Hallo Marco Geismann: Du hast sowas von Recht. Nur wie kommen wir dahin, wenn die Gesellschaft durch gezielte 
Maßnahmen immer mehr auseinander driftet. Religionen und Spiele, gepaart mit Drogenkonsum aller Art, verhindern 
das aktive Zusammenleben in der Gesellschaft mit Kultur und Sport immer mehr. Es wird sich zum Besseren wenden 
müssen... meine Hoffnung darauf stirbt in mir zuletzt! 

Truppe 🙂    

https://www.facebook.com/groups/696309140498357/user/100009606726766/?__cft__%5b0%5d=AZVSPpS87wBysoTEzLM6F_OEFh8v4CI1vlPJc0D9P9n1bbCG32gtyNHjtXg7m9kOLYpi0XT61cavIxb2RitarqI-lRMWUlGIWsXf-UlrEAeW2OouX82DPYvV72_I3j6_CNHioV6sjFFWPyOgrq1wFfQc&__tn__=R%5d-R
https://www.facebook.com/groups/696309140498357/user/100001664799607/?__cft__%5b0%5d=AZVSPpS87wBysoTEzLM6F_OEFh8v4CI1vlPJc0D9P9n1bbCG32gtyNHjtXg7m9kOLYpi0XT61cavIxb2RitarqI-lRMWUlGIWsXf-UlrEAeW2OouX82DPYvV72_I3j6_CNHioV6sjFFWPyOgrq1wFfQc&__tn__=R%5d-R
https://www.facebook.com/groups/696309140498357/posts/3902219949907244/?comment_id=3902620313200541&reply_comment_id=3908929002569672&__cft__%5b0%5d=AZVSPpS87wBysoTEzLM6F_OEFh8v4CI1vlPJc0D9P9n1bbCG32gtyNHjtXg7m9kOLYpi0XT61cavIxb2RitarqI-lRMWUlGIWsXf-UlrEAeW2OouX82DPYvV72_I3j6_CNHioV6sjFFWPyOgrq1wFfQc&__tn__=R%5d-R
https://www.facebook.com/groups/696309140498357/user/100001664799607/?__cft__%5b0%5d=AZVSPpS87wBysoTEzLM6F_OEFh8v4CI1vlPJc0D9P9n1bbCG32gtyNHjtXg7m9kOLYpi0XT61cavIxb2RitarqI-lRMWUlGIWsXf-UlrEAeW2OouX82DPYvV72_I3j6_CNHioV6sjFFWPyOgrq1wFfQc&__tn__=R%5d-R
https://www.facebook.com/groups/696309140498357/user/100001664799607/?__cft__%5b0%5d=AZVSPpS87wBysoTEzLM6F_OEFh8v4CI1vlPJc0D9P9n1bbCG32gtyNHjtXg7m9kOLYpi0XT61cavIxb2RitarqI-lRMWUlGIWsXf-UlrEAeW2OouX82DPYvV72_I3j6_CNHioV6sjFFWPyOgrq1wFfQc&__tn__=R%5d-R
https://www.facebook.com/groups/696309140498357/user/100001664799607/?__cft__%5b0%5d=AZVSPpS87wBysoTEzLM6F_OEFh8v4CI1vlPJc0D9P9n1bbCG32gtyNHjtXg7m9kOLYpi0XT61cavIxb2RitarqI-lRMWUlGIWsXf-UlrEAeW2OouX82DPYvV72_I3j6_CNHioV6sjFFWPyOgrq1wFfQc&__tn__=R%5d-R
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Hanka Voß 

1. Juli um 21:48  ·  

6 Kommentare 

Man könnte darüber lachen, wenn nicht alles so kompliziert wäre. Frau Baerbock will z. B. eine Schadensersatz-Klage 

anstrengen wg. des schlechten Wetters und Frau Thunberg glaubt auch, dass der Klimawandel von Menschen 

gemacht worden ist. Dem Planeten Sonne traut heutzutage keiner mehr zu, dass er anders rotieren könnte als 

gewohnt. 50 Jahre sind eine bescheiden kurze Zeit im Weltraumzeitgeschehen und dennoch kann sich der geänderte 

Strahlungswinkel mit steigenden Temperaturen auf unser Klima auswirken. 2045 wird man messen können, was es 

gebracht hat. Ich tippe einmal, dass sich das Klima um weitere drei Grad bis dahin erwärmt hat - trotz aller 

Anstrengungen. Wer hält dagegen?  
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Abbrechen 

Marcus Meya 

Sieghard Tinibel ich nicht Siggi 👍🏻 

 · Antworten · 2 Tage 

Sieghard Tinibel 

Das glaube ich zu wissen Marcus ! https://www.msn.com/.../be%C3%A4ngstigend.../ar-AALCeWA... 

Beängstigend: Greta Thunberg macht krasse Ansage 

MSN.COM 

Beängstigend: Greta Thunberg macht krasse Ansage 

Beängstigend: Greta Thunberg macht krasse Ansage 

 · Antworten · Vorschau entfernen · 2 Tage 

Sieghard Tinibel 

Zu keiner Zeit konnte man es besser spüren, wie sehr Politiker und weitere Staatsdiener auf Eigenbereicherung durch 

"Diebstahl per Handzeichen" ausgerichtet waren, als in den Anfangszeiten der Informatik. Wer glaubte, dass das 

nachlassen würde sah sich getäuscht. Einem regelrechten "Goldrausch" verfielen die Leute, als sie vernahmen, dass 

der Sport vermarktet werden sollte, um dadurch mehr Arbeitsplätze zu generieren. 

https://www.youtube.com/watch?v=nxEkpTVLiS0 Innovative Sportlehrer sahen sich durch ihre Vereinstreue eher als 

bestohlene Opfer. 

FLE - GE Wahlk(r)ampf 

YOUTUBE.COM 

FLE - GE Wahlk(r)ampf 

FLE - GE Wahlk(r)ampf 

 · Antworten · Vorschau entfernen · 2 Tage · Bearbeitet 

Sieghard Tinibel 

https://www.pressetext.com/news/080207040 Nicht alle Menschen fallen auf die Aktivitäten der weltweit agierenden 

Öko-Faschisten herein. Erforderliche Änderungen bei der Mobilität verspricht ein Milliardengeschäft zu werden. Der 

neue "Goldrausch" ist geboren, nachdem die Sportvermarktung nicht mehr so vielversprechend ist! Lügen kann man 

im Sport nicht so unterbringen, da er sich immer neu durch aktive Geschehnisse dokumentiert. Die 

Regenbogenfahne ist daher nicht gleichbedeutend mit Ehrlichkeit im Sport. Politiker lügen aber gerne, um zum Ziel 

zu kommen. Es ist der Diebstahl per Handzeichen, auf den Sozies aus SPD und CDU durch Netzwerke und 
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Seilschaften mit Immobilienriesen in Gelsenkirchen weiterhin vertrauen. 

https://www.youtube.com/watch?v=nxEkpTVLiS0&t Wähle daher im September grün für die Einschränkung des 

Missbrauchs der Behördenallmacht und die AfD zur Abschaffung des Drogenmissbrauchs im Sport 

"Klima-Lügendetektor" entlarvt PR-Schwindeleien 

PRESSETEXT.COM 

"Klima-Lügendetektor" entlarvt PR-Schwindeleien 

"Klima-Lügendetektor" entlarvt PR-Schwindeleien 

 · Antworten · Vorschau entfernen · 4 Min. 

Sieghard Tinibel 

Das Klima und das Virus sind zwei verschiedene Paar Schuhe. Nicht alle können das auseinander halten. 

 · Antworten · 1 Min. 
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Facebook als Verbrecher! Sieh es Dir an. Welcher aufrichtige Journalist, kann 

daran Interesse haben? Ich tippe auf eine Mischung aus Öko-Faschismus und 

Sozie-Kommunismus, die nichts anderes wollen, als die freie Welt mit Lügen 

und Drogen zu schwächen, um sie dann leichter diktieren zu können. Der 

Klimawandel - der unabwendbar durch uns Menschen voranschreiten wird, und 

die ständigen Hinweise, auf die Vergehen der NS-Diktatur, erleichtern diesen 

Leuten ihre Arbeit. Selbst das jüdische Volk begrüßt diese Vorgehensweise 

nicht, wenn man Frau Judith Tasbachs Anführungen dazu in ihrem Blog Glauben 

schenken kann. Halt durch Marcus - Irgendwann ist Europa selbst gefordert, mit 

den Lügen anders umzugehen.  

Marcus Meya 

22 Std.  ·  

Fördergelder für Begabte, aha. 🤔  

 

Böll-Stiftung finanzierte Baerbocks Promotionsversuch mit mehr als 40.000 Euro 

TAGESSPIEGEL.DE 

Böll-Stiftung finanzierte Baerbocks Promotionsversuch mit mehr als 40.000 Euro 

Vor ihrem Einzug in den Bundestag erhielt die Grünen-Kanzlerkandidatin jahrelang 

Fördergeld für Begabte. Warum brach sie ihr Vorhaben ab? 
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1 Kommentar 

Sieghard Tinibel 

Was mir am Programm der Grünen gefällt, ist die Aussage, dass sie die Marktmacht der 

Immobilienriesen schmälern wollen. Das gefällt mir darum, weil man mir von Seiten der 

GfW und VIVAWEST den Marathon, den ich für den Gelsenkirchener Süden kreiert und ab 

1985 nach vorne gebracht habe, ganz einfach gestohlen hat. Nimmt man die AfD dazu, die 

sich gegen Doping und Drogen im Sport engagiert, dann müssten diese beiden Parteien 

der political correktness zu Liebe gewählt werden. Da es aber heutzutage kaum möglich ist, 

Leute wegen Diebstahls geistigen Eigentums zu belangen, muss man mit den Lügen und 

dem Diebstahl von Politikern und anderen Lobbyisten leben. Seit es das Internet gibt, hat 

sich da ein rechtsfreier Raum aufgetan, den auch der FC Schalke 04 mit seinen vielen 

"Zuarbeitern" in Gelsenkirchen zu Nutze gemacht hat. Das Foto zeigt Werbung für den 

Gelsenkirchenmarathon, den sich "Medicos auf Schalke" als Vorlage genommen hat. Aus 

Ruhrpott Ronny wurde "Ärwin" und die Barmer Krankenkasse hatte eine zugkräftige 

Nummer praktisch für lau, denn Sponsoring, das ich mir für den City-Marathon beim Sport 

gegen Doping und Drogen erhoffte, blieb Fehlanzeige. Gut, dass ich vorgewarnt war, und 

so den Holocaust-Mahnmal-Marathon mit meinem DFB-COOPER-LAUF und auch den 

Gelsenkirchener Bambinimarathon vor dem Zugriff von Medicos schützen konnte. Mal 

sehen wie sich die Volksparteien im September schlagen... Das Bild ist von 2003. Medicos 

wurde 2003 gegründet... Angefangen 2003 als regionale Gemeinschaftsinitiative verfügt 

MedEcon Ruhr seit 2007 über einen eigenen Verein, dem inzwischen über 80 Unternehmen 

und Einrichtungen aus verschiedenen Bereichen Gesundheitswirtschaft angehören. Der 

Politiker und Ehrenvorsitzende des FC S 04 Gerhard Rehberg durchschaute wohl das PR-

Spielchen. Eines der vielen Dinge die in Gelsenkirchen dem FC Schalke zuliebe von 

Politikern den Sportvereinen Gelsenkirchens geklaut wurden. Ganz besonders taten sich 

dabei die Politiker, Dr. Pruin, Dr. Beck, OB Baranowski mit Frau BM Rudowicz und BB 

Michael Thomas Fath hervor. Die Personen die auf dem Foto abgebildet sind, haben sich in 

keinster Weise mehr gegen Doping und Drogen im Sport engagiert. Die angestrebte REHA-

Station im Gelsenkirchener Süden wurde genauso abgewürgt wie der Neuro-Lauf der Ev. 

Kliniken. "Mühlsteine der politischen Begehrlichkeiten" gibt es aber heutzutage noch einige 

mehr. Beim Holocaust-Mahnmal-Marathon sind die Ursachen von mir in den Blickpunkt 

gerückt worden. Also wählen Sie im September am besten Grün und die AfD, aufgrund der 

Vorkommnisse im Sport über Jahrzehnte. Der AJC in Berlin ist von mir wie auch die 

CDU/CSU Bundestagsfraktion ab Gründung der BZgA in Köln laufend informiert worden. 
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Keine Fotobeschreibung verfügbar. 

 · Antworten · 1 Min. 

März 2003 in den Räumen der Gelsenkirchener Barmer an der Weberstraße in 45879 

Gelsenkirchen. Die Aktion ergab von keiner Seite eine Unterstützung für das Engagement 

gegen Doping und Drogen. Lediglich mit Frau Munevera Ackermann und Herrn Rehberg 

hatte ich eine Repräsentation an der Domplatte in GE- Buer. Möglicherweise gab es bei den 

Verantwortlichen ein Umdenken, bei der gesamten Aktion, indem man befand, dass die in 

der Veltins Arena angefütterte Alkoholiker mit Junkies, wohl besser auch von ihrer Sucht am 

Ort befreit werden könnten. Ein ähnlicher Beweggrund scheint sich auch mit der Idee der 

Einrichtung einer blauen Meile auf der Kurt-Schumacher-Straße in Schalke anzukündigen, 

denn es ist allseits bekannt, dass Marihuana frei konsumiert werden kann.  

 

•  

•  
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 Ergänzend zu dem Foto: Man kann dem gesamten Sportdilemma in Gelsenkirchen, welches 

durch Herrn Dr. Günter Pruin mit der Gründung von "Gelsensport" ausgelöst wurde, nur mit 

Ehrlichkeit im Sport begegnen. März 2003 in den Räumen der Gelsenkirchener Barmer an der 
Weberstraße in 45879 Gelsenkirchen. Die Aktion ergab von keiner Seite eine Unterstützung für 
das Engagement gegen Doping und Drogen. Lediglich mit Frau Munevera Ackermann und Herrn 
Rehberg hatte ich eine Repräsentation im Vorfeld des Fotos an der Domplatte in GE- Buer. Mit 
dabei waren Frau Dr. W. und Herr K. vom Versorgungsamt Gelsenkirchen. Mutmaßlich gab es 
bei den Verantwortlichen ein Umdenken, bei der gesamten Aktion, indem man befand, dass die 
in der Veltins Arena angefütterten Alkoholiker mit Junkies, wohl besser auch von ihrer Sucht 
am Ort befreit werden könnten. Ein ähnlicher Beweggrund scheint sich auch mit der Idee der 
Einrichtung einer "Blauen Meile" auf der Kurt-Schumacher-Straße in Schalke in den Köpfen 
Gelsenkirchener Politiker mit den Funktionären des FC Schalke 04 anzukündigen, denn es ist 
allseits bekannt, dass Marihuana frei konsumiert werden kann.  

 

Sieghard Tinibel 

Mögliche neue Pfründe für den FC Schalke 04. Für heutige Politiker kein Tabu mehr. Fragen Sie 
den Bürgermeister von New York. Amerika machts vor und die EU machts nach. Die Kehrseite 
passierte jetzt in Amsterdam! Die WAZ berichtete darüber...  

 

https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?comment_id=Y29tbWVudDo0MjUzNzAwMzM0Njg4NTk4XzQyNTY1OTIxNjQzOTk0MTU%3D&__cft__%5b0%5d=AZVSgw3WHREXfTGuWdJVi9Id0NZN3KJ6cd8LZOPNNXfN2HLkdApUieVONCwcrHW2QjUlLPO65ulpapImhGQlkkxHg8VwtPB6vBokZJ7x-XOJYWEY-JMjdm05WxMSYanWaRFysGae1wZStDklKlQ7BnSI2nGtoV7bQXg8Gwu-iIHwVQ&__tn__=R%5d-R

